
"Ta foi t'a sauvé" 

Notes et transcriptions de l'émission 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast " Viens, et suis-moi " avec Hank Smith et John Bytheway. 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interrogent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable mais aussi originale et éducative. Si vous recherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous chaque vendredi et 
samedi. 

Descriptions des épisodes du podcast : 

Partie 1 :  

Pourquoi Jésus guérit-il et secourt-il certains et pas d'autres ? Le Dr Joshua Sears examine la relation 
entre la foi et le sauvetage et le fait que Jésus guérit les païens, contrôle le temps et guérit les gens à 
distance. 

Partie 2 : 

Le Dr Joshua Sears continue d'examiner la relation entre la foi, les miracles et la manière dont Jésus-
Christ apporte la paix dans les tempêtes de la vie. Le Dr Sears explique que la vie de disciple implique 
des actions et des sacrifices. 
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Timecodes : 
 
Partie 1  

● 00:00 Partie 1-Dr. Joshua Sears 
● 00:50 Présentation du Dr Joshua Sears 
● 02:18 Aperçu de la foi et de la guérison 
● 05:37 Notre relation avec Dieu 
● 08:55 Dieu fait tout pour notre bien 
● 09:45 Néphi envisage la destruction de Jérusalem 
● 13:27 Fondation de l'amour de Dieu à travers la tribulation 
● 15:35 Guérir le serviteur du centurion 
● 19:33 Jésus peut guérir les païens et à distance 
● 22:38 Parallèle avec Moroni et le frère de Jared 
● 26:32 Centurions romains 
● 27:50 Doublets en Luc 
● 31:22 Géographie de Nain et Capharnaüm 
● 33:03 Le Dr Sears partage une histoire de sa mission. 
● 37:06 Jésus apaise une tempête 
● 40:19 John partage une histoire où un ouvrier agricole peut dormir pendant une tempête. 
● 42:26 Fin de la partie 1-Dr. Joshua Sears 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II- Dr. Joshua Sears 
● 00:08 Jésus calme la mer et le Psaume 107 
● 02:53 Lâcheté et peur et Jésus ordonne le chaos 
● 05:34 Joseph Smith a demandé à Dieu s'il se souciait de la souffrance des gens. 
● 06:15 L'histoire derrière "Maître, la tempête fait rage". 
● 13:02 Lloyd Newell et "Well With My Soul" (Bien avec mon âme) 
● 17:38 Activité "Viens, et suis-moi". 
● 19:41 Jésus est plus qu'un professeur de morale 
● 20:22 Emma Lou Thayne parle de la maladie mentale et de "Where Can I Turn for Peace ? 
● 29:03 Matthieu 8 et Jésus apaisant la tempête 
● 35:01 Le discipulat est comparable à la traversée d'un bateau. 
● 40:27 L'histoire de frère Bednar concernant la foi, la guérison et le temps. 
● 46:37 Dépression et foi en Jésus 
● 51:56 Fin de la partie II-Dr. Joshua Sears 
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Informations biographiques : 

 
 
Joshua Sears a grandi en Californie du Sud et a servi dans la mission Osorno au Chili. Il a obtenu 
une licence en études du Proche-Orient ancien à BYU, où il a enseigné au Centre de formation 
des missionnaires et fait du bénévolat comme ambulancier. Il a obtenu une maîtrise à l'université 
d'État de l'Ohio et un doctorat en Bible hébraïque à l'université du Texas à Austin. Ses 
recherches portent sur la prophétie israélite, le mariage et la famille dans le monde antique, et 
l'histoire de la publication des écritures des Saints des Derniers Jours. Il a fait des présentations 
lors de réunions régionales et nationales de la Society of Biblical Literature, de la BYU 
Education Week, du Sidney B. Sperry Symposium et de la Leonardo Museum Conference on the 
Dead Sea Scrolls. Sa femme, Alice, est originaire de Hong Kong et joue dans Bells at Temple 
Square ; ils vivent à Lindon, Utah, avec leurs cinq enfants. 
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Avis d'utilisation équitable : 
 
Le podcast Suivez-le avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des droits 
d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur de ces droits. Il 
s'agit d'une "utilisation équitable" de ce matériel protégé par des droits d'auteur, conformément à l'article 
107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au Titre 17 U.S.C. Section 107, le matériel 
de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux usages publics ou à l'Internet pour des 
commentaires et à des fins éducatives et informatives sans but lucratif. Clause de non-responsabilité en 
matière de droits d'auteur En vertu de la section 107 de la loi sur les droits d'auteur de 1976, l'utilisation 
équitable est autorisée à des fins de critique, de commentaire, de reportage, d'enseignement, d'érudition et 
de recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le radiodiffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des directives relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Note : 
 

Le podcast Follow Him avec Hank Smith et John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ des 
saints des derniers jours ni à l'université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasters. Si les idées présentées peuvent 
différer des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique 
des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. 
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Hank Smith :  00:01  Bienvenue à followHIM, un podcast hebdomadaire dédié à aider 
les individus et les familles dans leur étude Viens, et suis-moi. Je 
suis Hank Smith. 

John Bytheway :  00:09  Et je suis John Bytheway. 

Hank Smith :  00:11  Nous aimons apprendre. 

John Bytheway :  00:11  Nous aimons rire. 

Hank Smith :  00:13  Nous voulons apprendre et rire avec vous. 

John Bytheway :  00:15  Ensemble, nous le suivons. 

Hank Smith :  00:20  Bonjour, mes amis. Bienvenue dans un nouvel épisode de 
followHIM. Mon nom est Hank Smith, je suis votre hôte. Je suis 
ici avec mon fidèle co-animateur, John Bytheway. Bienvenue, 
John Bytheway, pour un nouvel épisode de followHIM. 

John Bytheway :  00:30  Je vais essayer d'être à la hauteur de cet adjectif. C'est un truc 
de Semper Fidelis. 

Hank Smith :  00:33  John, vous êtes aussi fidèle qu'on puisse l'être. Tu es aussi bon 
que l'or à mon avis. 

John Bytheway :  00:38  Je vous le renvoie. 

Hank Smith :  00:39  Le titre de la leçon est " Ta foi t'a sauvé ". En parlant de notre 
leçon d'aujourd'hui, nous avons fait appel à un expert de la 
Bible qui a déjà été avec nous auparavant. John, pouvez-vous 
dire à tout le monde qui est avec nous ? 

John Bytheway :  00:50  Oui. J'ai été très heureux de regarder notre petit programme et 
de voir que Joshua Sears est de retour parmi nous, car nous 
avons passé de très bons moments auparavant. Le Dr Sears a 
grandi dans le sud de la Californie et a servi dans la mission 
Osorno au Chili. Il a obtenu une licence en études du Proche-
Orient ancien à BYU, où il a enseigné au Centre de formation 
des missionnaires et s'est porté volontaire en tant qu'EMT. Il 
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était donc un EMT MTC, je suppose. Il a obtenu une maîtrise à 
l'université d'État de l'Ohio et un doctorat en Bible hébraïque à 
l'université du Texas à Austin. Ses recherches portent sur la 
prophétie israélite, le mariage et la famille dans le monde 
antique, l'histoire de la publication des Écritures des saints des 
derniers jours. Il a fait des présentations lors de réunions 
régionales et nationales de la Society of Biblical Literature, de la 
BYU Campus Education Week, du Sidney B. Sperry Symposium 
et de la Leonardo Museum Conference on the Dead Sea Scrolls. 
Sa femme Alice, originaire de Hong Kong, joue dans les cloches 
de Temple Square. Ils vivent à Lindon, dans l'Utah, avec leurs 
cinq enfants. Josh, nous sommes ravis de vous retrouver parmi 
nous. 

Dr Joshua Sears :  01:54  Merci. 

Hank Smith :  01:56  Oui, Josh a été avec nous trois fois l'année dernière pour 
l'Ancien Testament. Si vous avez des auditeurs qui découvrent 
notre programme, retournez en arrière et trouvez ces épisodes 
avec Josh de l'année dernière. Vous allez adorer chacun d'entre 
eux. Ils ont chacun leur propre saveur unique, mais bon sang, ils 
vont tous vous toucher le cœur. Ils sont si bons. Nous sommes 
donc ravis que Josh soit de retour. Bienvenue, Josh. 

Dr Joshua Sears :  02:17  Merci. 

Hank Smith :  02:18  Passons les rênes à toi, Josh. Nous sommes dans Matthieu 8, 
Marc 2 et 4 et Luc 7 aujourd'hui. Donc les évangiles 
synoptiques, nous allons passer notre temps dans Matthieu, 
Marc et Luc. Mais où voulez-vous commencer quand il s'agit de 
ces trois sections de l'Écriture ? 

Dr Joshua Sears :  02:35  Eh bien, j'ai aimé la façon dont vous avez souligné que dans le 
manuel Come Follow Me, le titre de cette leçon est Thy Faith 
Hath Saved Thee. Et la première ligne du manuel Individus et 
Familles dit que l'un des messages les plus clairs du Nouveau 
Testament est que Jésus-Christ est un guérisseur. Cette 
première ligne et le titre sont des thèmes qui reviennent tout au 
long de ces chapitres. On y voit beaucoup de gens qui ont 
désespérément besoin d'être guéris et secourus, et on y évoque 
fréquemment, explicitement ou implicitement, le besoin de foi. 
Et vous voyez ces deux idées s'imbriquer et rebondir l'une sur 
l'autre en permanence. Je pense donc qu'il s'agira d'une 
dynamique importante à explorer cette semaine : la guérison et 
la foi. 

Hank Smith :  03:20  Magnifique. Je pense que j'aurais besoin de plus de guérison 
dans ma vie. Je parie que beaucoup d'auditeurs seraient 
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d'accord avec moi et diraient : " Hank, oui, il y a certaines 
relations qui ont besoin de guérison. Il y a la guérison physique. 
Il y a peut-être une guérison émotionnelle qui doit avoir lieu." 
Alors, est-ce que c'est la vue d'ensemble de ce que nous allons 
regarder aujourd'hui ? 

Dr Joshua Sears :  03:38  Ouais. 

Hank Smith :  03:39  Donc Josh, il y a un certain nombre d'histoires que je pense que 
nous pourrions couvrir dans ces chapitres. Par où voulez-vous 
commencer ? 

Dr Joshua Sears :  03:44  Oui. Ce que vous trouvez dans ces histoires, c'est que cette 
interaction entre la guérison, le sauvetage et la foi n'est pas 
simple. On voit beaucoup de gens qui se débattent avec cela 
dans ces histoires. Et je pense qu'il y a un concept fondamental 
que beaucoup d'entre eux ont du mal à comprendre ou à faire 
pleinement confiance, et cela conduit à certains des défis qu'ils 
rencontrent. Pour illustrer cela, je vais raconter une petite 
histoire, en remontant dans le temps. J'ai commencé à servir 
ma mission à l'été 2004. Dans l'histoire des missionnaires, 
l'automne 2004 a été une période assez mouvementée, c'est à 
cette époque que Preach My Gospel a été publié. Je venais donc 
d'être sur le terrain depuis trois ou quatre mois. Nous savions 
tous que quelque chose de grand allait arriver, nous étions tous 
excités et impatients. Et je me souviens de la conférence de 
zone où nous étions tous assis dans le public et où le président 
de la mission a dit quelque chose comme : "Bon sang, j'ai 
quelque chose pour vous !". Et puis les portes se sont ouvertes 
et les assistants ont amené ces chariots avec des boîtes en 
carton dessus et tout le monde dans la salle était en ébullition. 

  04:41  Nous étions juste fous. Nous étions si excités qu'ils ont sorti ces 
livres des boîtes et nous avons commencé à les faire circuler et 
nous ne pouvions pas les obtenir assez vite. Et nous regardions 
des images en couleur, cette nouvelle vision du travail 
missionnaire. Et c'était une époque très dramatique. Je me 
souviens d'une chose qui nous a frappés : la première leçon 
était maintenant le message de la restauration. Auparavant, 
dans les discussions, on n'abordait pas l'apostasie ou la 
restauration avant la troisième discussion. Le fait que ce soit le 
premier point à l'ordre du jour était donc quelque chose de très 
remarquable pour nous. Mais je me souviens aussi avoir pensé 
que le premier principe de la première leçon me semblait 
étrangement déplacé, comme s'il ne correspondait pas. Ce 
principe s'intitule Dieu est notre Père céleste aimant, et cela ne 
me semblait pas correspondre au reste de la leçon, qui traite de 
l'histoire, des dispensations et des prophètes appelés lors de la 
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parution du Livre de Mormon et de toutes sortes d'autres 
choses. J'ai donc eu du mal à trouver comment relier ce principe 
à tout le reste. 

  05:37  Et finalement, j'ai décidé que c'était juste là pour m'assurer 
qu'ils croient en Dieu, parce que s'ils sont athées, alors il faut 
s'arrêter et parler de certaines bases un peu plus. Donc 
d'habitude, dans mes leçons, je m'assure juste que "Hé, tu crois 
en Dieu ?". Et ils disent : "Oui." Et je dis, "Super," et je passe au 
reste de la leçon. Maintenant, avec le recul, je me dis que je ne 
l'ai pas fait aussi bien que je l'aurais dû, parce que j'en suis venu 
à comprendre que cette idée est peut-être la chose la plus 
importante de la leçon et que rien d'autre n'a de sens si ce n'est 
à la lumière de ce principe que je tenais pour acquis. Il ne s'agit 
pas seulement de poser que Dieu existe, cette déclaration est 
une déclaration que Dieu est notre Père. Nous avons cette 
relation familiale et il proclame qu'il nous aime, ce qui, j'en suis 
venu à le comprendre, n'est pas quelque chose que nous 
devrions prendre pour acquis. 

  06:27  C'est une chose avec laquelle beaucoup de gens n'ont pas été 
d'accord ou ont eu du mal à croire que Dieu puisse nous aimer, 
le rendre si vulnérable par cet attachement émotionnel à nous. 
Et même si on y croit dans sa tête, beaucoup de gens ont du mal 
à y croire vraiment quand on traverse des épreuves difficiles, 
atroces, et qu'on se demande : "Est-ce qu'il nous aime vraiment 
? Est-ce qu'il m'aime vraiment ?" C'est quelque chose que 
beaucoup de gens ont du mal à accepter. J'en suis venu à 
réapprécier que les apôtres placent ce principe en premier dans 
la leçon. Et j'ai réapprécié cela il y a trois ans, lorsque les 
apôtres de la première présidence ont réédité, vous vous en 
souvenez, la Proclamation du rétablissement du bicentenaire, 
en avril 2020. Elle s'intitule Le rétablissement de la plénitude de 
l'Évangile de Jésus-Christ et, étant donné le sujet, j'aurais pu 
m'attendre à ce qu'elle commence par une phrase comme "Au 
printemps 1820". Il utilise effectivement cette ligne, mais c'est 
le début du deuxième paragraphe. La première ligne est la 
suivante : "Nous proclamons solennellement que Dieu aime ses 
enfants dans toutes les nations du monde." 

  07:38  Et pour moi, c'était assez frappant qu'ils aient choisi de 
souligner et de mettre en avant cela comme la toute première 
chose. La deuxième phrase porte sur le sacrifice expiatoire de 
Jésus-Christ. La troisième phrase porte sur la résurrection. Ce 
sont donc également des éléments très importants. Mais avant 
même ces éléments, ils soulignent l'amour de Dieu pour nous 
tous en tant que ses enfants. Je pense qu'il y a là quelque chose 
de profond, parce que si nous ne comprenons pas pleinement 
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que Dieu se soucie vraiment de nous et nous aime, rien du reste 
n'aura de sens. Il y a une telle puissance à comprendre que 
notre Père céleste nous aime vraiment vraiment. Et si nous 
pouvons verrouiller dans notre esprit que Dieu est notre père, 
qu'il est bon, qu'il nous aime, nous avons donc la capacité de 
comprendre que tout ce qu'il fait avec nous, y compris les 
expériences douloureuses que nous traversons, est finalement 
pour notre bien. C'est pour notre progrès. C'est pour notre 
bénéfice éternel, car un Dieu aimant ne nous ferait pas subir ces 
choses autrement. Cela nous aide à donner un sens à une 
grande partie de ce qui se passe. 

Hank Smith :  08:50  Wow. Bien dit, Josh. Merci beaucoup pour cela. Quelle belle 
façon de commencer cette leçon. 

John Bytheway :  08:55  Ce que cela me rappelle, c'est 2 Néphi 26:24 : "Il ne fait rien, si 
ce n'est pour le bien du monde, car il aime le monde, au point 
de donner sa propre vie pour attirer tous les hommes à lui." 
Bien sûr, c'est le Sauveur, mais ça semble si simple. Mais non, 
c'est une idée très importante. Ce n'est pas un Dieu détaché qui 
a juste créé les choses et les a mises en mouvement, sans se 
soucier de ce qui va se passer ensuite. J'ai l'impression que 
pendant toute notre étude de l'Ancien Testament l'année 
dernière, j'ai eu l'impression, encore et encore, que Dieu voulait 
être impliqué avec son peuple et qu'il continuait à le suivre, 
même quand il le quittait. 

Dr Joshua Sears :  09:38  Oui. Et je pense que dans les écritures, les prophètes l'ont 
compris et comprendre ce concept fondamental nous aide à 
apprécier un peu mieux ce qu'ils disaient. Eh bien, si nous 
pouvons utiliser un autre exemple du Livre de Mormon, je vais 
juste aller à Premier Néphi chapitre 1, vous vous souvenez que 
Léhi dans ce chapitre d'ouverture du Livre de Mormon, il est 
emporté dans cette vision, il va au ciel, d'accord ? Il voit Dieu et 
tous les anges et tout le reste. Et au verset 12, au ciel, on lui 
remet un livre à lire. Et voici ce qu'il lit dans le livre au verset 13. 
"Malheur, malheur, à Jérusalem, car j'ai vu tes abominations ! 
Oui, et mon père a lu beaucoup de choses sur Jérusalem, qu'elle 
devait être détruite, et ses habitants, beaucoup devaient périr 
par l'épée, et beaucoup devaient être emmenés captifs à 
Babylone." 

  10:27  Et c'est vraiment... Nous devons nous arrêter et penser à 
l'impact que cela aurait probablement eu sur Léhi. C'est ici que 
vivent tous ses amis et sa famille. C'est ici que se trouve le 
temple. C'est la cité de Dieu où il a fait tant de miracles. Donc 
l'idée qu'elle va être détruite et que les gens vont être tués ou 
emmenés en captivité, cela a dû être une tragédie dévastatrice. 
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Et cela rend sa réponse au verset 14 presque complètement 
déconcertante au début. Verset 14 : " Lorsque mon père eut lu 
et vu beaucoup de choses grandes et merveilleuses, il s'écria 
beaucoup de choses au Seigneur, telles que... ". Et vous pourriez 
vous attendre à ce qu'il dise : "Allons donc. Non, s'il vous plaît, 
n'importe quoi d'autre que cela", ou quelque autre complainte. 
Mais il dit : "Tes œuvres sont grandes et merveilleuses, ô 
Seigneur Dieu tout-puissant. Ton trône est élevé dans les cieux, 
et ta puissance, ta bonté et ta miséricorde s'étendent sur tous 
les habitants de la terre." 

  11:17  "Et parce que tu es miséricordieux, tu ne souffriras pas que ceux 
qui viennent à toi périssent. C'est ainsi que mon père 
s'exprimait en louant son Dieu, car son âme se réjouissait, et 
tout son cœur était rempli." Il ne semble pas que les versets 13 
et 14 aillent ensemble, ils ne semblent pas correspondre. Et je 
pense que la seule façon de donner un sens à cela est de 
supposer que Léhi comprenait certains éléments fondamentaux 
d'une image plus grande que la simple tragédie immédiate de la 
destruction de Jérusalem. Il a dû comprendre que Dieu est 
notre père, qu'il prend soin de nous et qu'il nous aime et que, 
par conséquent, tout ce qu'il fait, même les choses 
douloureuses, est pour notre bien et mènera au bien. Et nous 
avons appris dans l'Ancien Testament l'année dernière, nous 
connaissons la suite de l'histoire que cela a finalement été une 
chose positive dans l'histoire du peuple de Juda ici. 

  12:12  La destruction de Jérusalem a été une tragédie. C'était difficile. 
Nous n'essayons pas d'en faire des arcs-en-ciel et des lapins ici. 
Mais à travers cette expérience, ils se sont repentis, ils ont 
reconnu leur erreur, ils sont revenus sur le chemin de l'alliance, 
ils sont retournés à Jérusalem, ils ont reconstruit la ville et elle a 
prospéré à nouveau. Et dans ce sens global, vous pouvez voir le 
Seigneur essayer de travailler avec ces gens pour les aider 
même à travers les choses difficiles, les conséquences difficiles 
dans lesquelles ils se sont mis eux-mêmes par leurs mauvais 
choix. Mais oui, à moins de comprendre ces principes 
fondamentaux, et je pense que Léhi les a compris, nous ne 
comprendrons pas sa réaction. Et c'est le pouvoir de la 
compréhension de ces principes fondamentaux qui fait que 
lorsque nous traversons de terribles tragédies, nous pouvons 
réagir comme Léhi, en reconnaissant la vue d'ensemble et les 
objectifs, et en reconnaissant la miséricorde qui se cache 
derrière tous les moments difficiles, et ne pas simplement être 
dévasté et submergé par les terribles choses que nous 
traversons. 
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John Bytheway :  13:05  Il ne fait rien, sauf que c'est pour le bien du monde et Léhi 
devait savoir que d'une manière ou d'une autre, c'est ce qui 
allait se passer, qu'un Dieu aimant allait utiliser cela d'une 
manière ou d'une autre. C'est intéressant. 

Dr Joshua Sears :  13:15  Ouais. Et peut-être qu'il ne connaissait pas tous les détails de la 
façon dont ça allait fonctionner, mais il savait que c'est là que ça 
allait finir. 

John Bytheway :  13:21  Il y a une raison aimante derrière tout cela, ou Dieu peut 
l'utiliser pour un résultat aimant. 

Hank Smith :  13:27  Quel est le verset dans les Doctrine et Alliances, John ? Quand 
les saints sont arrivés au Missouri, le Seigneur leur a dit : "Ça ne 
va pas être facile." Je pense que l'idée était : "Oh, nous allons 
arriver à Sion et tout va bien se passer." Le Seigneur dit : " Vous 
ne pouvez pas voir de vos yeux naturels ", c'est la section 58, 
verset 3, " pour le temps présent, le dessein de votre Dieu 
concernant les choses qui viendront après, et la gloire qui suivra 
beaucoup de tribulations. Car c'est après beaucoup de 
tribulation que viennent les bénédictions." C'est le même 
principe ici, Josh, c'est que je t'aime. Je t'aime. Peu importe ce 
que tu traverses, tu dois le mettre sur le fondement de l'amour 
de Dieu. 

Dr Joshua Sears :  14:08  Oui, et c'est crucial. Depuis 200 ans, la restauration tente de 
réhabiliter l'image de Dieu pour nous apprendre qu'il nous 
aime. Et quand nous souffrons, ce n'est pas une punition. 
Pendant une grande partie de l'histoire, les gens ont été si 
prompts à interpréter chaque mauvaise chose que nous 
traversons comme la colère de Dieu et Dieu essayant de nous 
punir, et les révélations de la restauration nous ont donné cette 
capacité de voir non, que Dieu nous aime. Et oui, il nous permet 
parfois de subir les conséquences de nos choix insensés, mais 
en fin de compte, tout ce qu'il permet et tout ce qu'il fait est 
destiné à notre immortalité et à la vie éternelle. 

Hank Smith :  14:45  Ce que vous venez de dire me rappelle une citation de frère 
Orson F. Whitney, Josh. "Aucune douleur que nous subissons, 
aucune épreuve que nous vivons n'est gaspillée. Elles servent à 
notre éducation, au développement de qualités telles que la 
patience, la foi, la force morale et l'humilité. Tout ce que nous 
souffrons et tout ce que nous endurons, surtout lorsque nous 
l'endurons avec patience, forge notre caractère, purifie nos 
cœurs, dilate nos âmes et nous rend plus tendres et plus 
charitables, plus dignes d'être appelés les enfants de Dieu. Et 
c'est par la peine et la souffrance, le labeur et la tribulation que 
nous acquérons l'éducation que nous venons acquérir ici et qui 

Matthieu 8; Marc 2-4; Luc 7 Parte 1 followHIM Podcast Page 7



nous rendra plus semblables à notre père et à notre mère du 
ciel." Josh, cela semble correspondre parfaitement à la façon 
dont vous nous avez commencé aujourd'hui. 

Dr Joshua Sears :  15:30  Ouais. Alors pourquoi ne pas nous plonger dans ces histoires du 
Nouveau Testament ? Nous n'allons pas couvrir presque tout ce 
qui est dans le devoir cette semaine parce qu'on ne peut jamais 
le faire. C'est tellement plein et riche. Mais nous allons nous 
pencher sur quelques points et observer ces personnes dans 
leur exercice de la foi, dans leur lutte pour comprendre l'amour 
de Dieu et dans leur quête de la guérison et du secours qu'elles 
recherchent. Nous pourrions commencer par le chapitre 8 de 
Matthieu. 

Hank Smith :  15:52  J'ai remarqué qu'au fur et à mesure que nous nous tournons 
vers Matthieu, ce dernier semble regrouper un grand nombre 
de miracles en Matthieu 8 et 9. Pensez-vous qu'il l'a fait exprès 
? 

Dr Joshua Sears :  16:01  Oui. Une chose à propos des évangiles est qu'ils ne présentent 
pas toujours la vie de Jésus dans un ordre chronologique. La 
plupart d'entre eux commencent par le début de sa vie et se 
terminent par la crucifixion, ce qui donne une idée générale de 
la chronologie. Mais au milieu, ils présenteront les choses pas 
nécessairement dans un ordre chronologique. Et l'une des 
façons de le savoir, c'est que les différents évangiles présentent 
les choses dans un ordre différent. Donc quelqu'un n'est pas 
dans l'ordre si l'un d'entre eux l'est. Mais une autre chose est 
que souvent certaines histoires se rejoignent. Comme dans 
Marc chapitre 4 avec l'équivalent dans Matthieu 13, il y a tout 
un tas de paraboles. Et peut-être qu'il a passé tout un après-
midi à faire parabole après parabole, mais il est également 
possible que pour Marc, ils ont simplement pensé, "Je vais faire 
une section et rassembler quelques paraboles," ou, "Je vais 
avoir une section sur les histoires de guérison. Je vais avoir une 
section sur les confrontations avec les Pharisiens." Vous 
obtenez ces groupes d'histoires similaires qui suggèrent que 
certaines de ces histoires sont organisées de manière 
thématique. 

Hank Smith :  16:55  Je me demandais si en lisant Matthieu, vous penseriez : "Oh, 
nous venons de passer du Sermon sur la Montagne directement 
à et tout ce qu'il fait, c'est un miracle, un miracle, un miracle 
après l'autre." Au lieu de cela, peut-être que Matthieu les a tous 
réunis pour montrer que Jésus est un guérisseur. 

Dr Joshua Sears :  17:09  Donc Matthieu, début du chapitre 8... En fait, nous allons 
commencer au verset 5. C'est l'histoire du centurion, et il y a 
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une histoire équivalente dans Luc chapitre 7 au début de Luc là. 
Donc nous garderons un œil sur cela, mais nous allons lire à 
partir de Matthieu. Nous devons en choisir un. Verset 5. "Et 
quand Jésus fut entré dans Capharnaüm, un centurion vint à lui, 
le suppliant." La première chose que nous devons noter, c'est 
que le centurion est un chef de l'armée romaine qui est lié au 
mot pour siècle ou cent parce qu'il a 100 personnes à sa charge. 
Il s'agit donc d'un Romain et décidément pas d'un Israélite qui 
va jouer un rôle important dans cette histoire. Il ne s'agit donc 
pas d'un Israélite, mais de quelqu'un qui a un certain niveau 
d'autorité puisque l'armée romaine occupe les terres juives. 

  17:52  Ce type arrive au verset 6 et dit : "Seigneur, mon serviteur est 
couché à la maison, malade de la paralysie, et gravement 
tourmenté. Et Jésus lui dit : Je vais venir et le guérir. Le 
centurion prit la parole et dit : "Seigneur, je ne suis pas digne 
que tu viennes sous mon toit ; mais dis seulement une parole, 
et mon serviteur sera guéri. Car je suis un homme d'autorité, 
ayant des soldats sous mes ordres ; je dis à cet homme : va, et il 
va ; à un autre : viens, et il vient ; à mon serviteur : fais ceci, et il 
le fait". Il reconnaît qui est Jésus. Il reconnaît le pouvoir et 
l'autorité de Jésus. Maintenant, pourquoi dit-il : "Tu ne peux pas 
venir sous mon toit", et cite-t-il toutes ces histoires d'autorité ? 
On sent ici qu'il est conscient que cela met potentiellement 
Jésus dans une situation embarrassante, car traditionnellement, 
les Juifs n'allaient pas dans la maison d'un Gentil, et cela 
pourrait causer des problèmes à Jésus avec les Juifs qui étaient 
sensibles à ce genre de choses. 

  18:53  Et quand il dit cela, " Je suis à la fois sous l'autorité, j'ai des gens 
au-dessus de moi, et je suis en autorité, j'ai des gens en dessous 
de moi ", il reconnaît comment fonctionne une chaîne de 
commandement, comment fonctionne l'autorité, et il semble 
qu'il reconnaisse ici, en venant à Jésus, qui a la véritable 
autorité. Il dit ici : " Je sais que tu peux le faire. Je ne veux pas te 
mettre dans la position délicate de venir chez moi. Je sais que je 
suis un Gentil, je sais qu'il y a des problèmes. Mais je sais que 
même à votre parole, vous n'avez même pas besoin d'être 
présent sur place, vous pourriez guérir mon serviteur que 
j'aime." 

John Bytheway :  19:22  Quand il appelle Jésus " Seigneur ", est-ce que le grec nous dit... 
Je veux dire qu'il reconnaît son titre et que cela nous dit aussi 
quelque chose sur lui ? Quel est le mot "Seigneur" qu'il utilise 
en grec ? 

Dr Joshua Sears :  19:33  Le mot qu'il utilise ici en grec est " Kurios ", qui signifie Seigneur, 
et il peut avoir toute une gamme de significations. Il peut faire 
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référence à un chef humain mortel ou à un Seigneur, nous 
l'utiliserions tout comme en anglais. Vous pouvez parler du Lord 
du manoir, Lord d'Angleterre. Et il peut aussi être utilisé dans ce 
contexte juif pour désigner le Seigneur, c'est-à-dire Jéhovah, le 
Dieu d'Israël. Ainsi, selon l'évangile et l'endroit où vous lisez, il 
peut avoir certaines nuances de ce sens supérieur ici. Il est 
difficile de savoir ce que le centurion a compris exactement à ce 
stade, mais il est clair qu'il en sait assez sur Jésus pour le 
reconnaître. Il est donc possible qu'il reconnaisse qu'il est plus 
qu'un simple enseignant mortel ici. Il vient ici clairement dans la 
foi en disant : " Non seulement j'ai confiance que tu peux guérir 
mon serviteur, mais tu peux le faire à distance. " Donc il 
reconnaît le pouvoir et l'autorité qui est ici. 

John Bytheway :  20:21  Et il y a un mot supplémentaire dans le récit de Luc qui n'est pas 
présent dans Matthieu 8, 9. Mais dans Luc, il dit : " Je suis aussi 
un homme sous autorité ", reconnaissant que " je sais que tu es 
un homme d'autorité ", il dit au Sauveur, ce qui me semble 
intéressant. 

Dr Joshua Sears :  20:36  Oui. Et puis au verset 10, nous avons la réaction de Jésus. 
"Quand Jésus l'entendit, il fut dans l'étonnement, et il dit à ceux 
qui le suivaient : En vérité, je vous le dis, je n'ai pas trouvé une si 
grande foi, non, pas en Israël. Et moi, je vous dis que beaucoup 
viendront de l'Orient et de l'Occident, et s'assiéront avec 
Abraham, Isaac et Jacob, dans le royaume des cieux. Mais les 
enfants du royaume seront jetés dans les ténèbres du dehors, 
et il y aura des pleurs et des grincements de dents." La réponse 
de Jésus est fascinante. Il reconnaît la très grande foi de cet 
homme. Encore une fois, la foi et la guérison rebondissent 
constamment l'une sur l'autre ici. Et il attire l'attention sur le 
fait qu'il s'agit d'un Gentil. C'est quelqu'un qui ne fait pas partie 
du peuple de l'alliance, qui n'a pas été élevé selon les histoires 
d'Abraham, d'Isaac et de Jacob. Il n'a pas été élevé dans la loi 
qui a été donnée à Moïse. Et pourtant, par sa foi en Jésus, il est 
capable de trouver la guérison et le secours qu'il recherche ici. 

  21:36  Et Jésus souligne que beaucoup de ces personnes en dehors de 
l'alliance, par le même processus, leur foi, vont pouvoir venir et 
recevoir les mêmes bénédictions de l'alliance d'Abraham, Isaac 
et Jacob. Le revers de la médaille est également vrai. Beaucoup 
de ceux qui héritent de l'alliance à travers leur famille, s'ils 
manquent de foi, ne recevront pas ces bénédictions. C'est l'un 
des nombreux passages de l'Évangile qui souligne le fait que le 
fait d'être né dans l'alliance n'est pas un billet automatique pour 
le paradis, c'est votre foi en Jésus-Christ qui est le facteur 
déterminant. En ce sens, c'est similaire au Livre de Mormon qui 
réitère le même principe. Le Livre de Mormon s'adresse aux 
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restes d'Israël, mais il tente également de convaincre les Juifs et 
les Gentils que Jésus est le Christ. Par exemple, la personne du 
Livre de Mormon qui réfléchit le plus à la manière dont les 
Gentils obtiennent le salut est Moroni. 

  22:28  Moroni sait que le Livre de Mormon ira d'abord chez les Gentils 
dans les derniers jours, qu'il sera traduit par un Gentil. Il sera 
transmis par eux au reste d'Israël. Donc Moroni réfléchit 
sérieusement. Qu'est-ce que cela signifie pour ces Gentils d'être 
sauvés alors qu'ils ne font pas partie de l'alliance, du moins pas 
encore ? Le livre d'Éther est l'un des livres où Moroni explore 
particulièrement cette question. On y voit que Moroni s'adresse 
directement et constamment aux Gentils des derniers jours, 
plus que partout ailleurs dans le Livre de Mormon où ils sont les 
destinataires directs. Et c'est un endroit idéal pour explorer 
l'idée du salut des gentils, car le peuple jarédite dont il abrège 
l'histoire est constitué de gentils. Donc Moroni considère que 
c'est un bon endroit à explorer. Il y a quelques années, le 
Maxwell Institute de BYU a publié une nouvelle série de livres 
sur le Livre de Mormon intitulée The Book of Mormon Brief 
Theological Introductions. 

  23:19  Et The Ether Volume de Rosalynde Welch. Elle a un chapitre où 
elle explore cela, comment c'est une des raisons pour lesquelles 
Moroni partage l'histoire du frère de Jared parce qu'elle l'utilise 
comme un modèle pour les gentils. Comment pouvez-vous être 
sauvé si vous êtes en dehors de la ligne d'alliance ? Et c'est 
grâce à la foi extrêmement grande du frère de Jared. Avant 
même de connaître le nom de Jésus-Christ, il a exercé une foi si 
grande que le voile s'est déchiré. Et Moroni utilise cette histoire 
et s'adresse ensuite aux gentils modernes, "Voici comment vous 
devez faire". Ainsi, les Jaredites sont à la fois une mise en garde, 
les Gentils, si vous ne vous repentez pas, vous pourriez être 
détruits aussi, mais aussi un modèle de ce qu'il faut faire en 
utilisant le frère de Jared comme cet exemple que la foi est la 
clé pour venir sous Jésus, quel que soit votre milieu familial et 
votre statut d'alliance. Je pense donc que le centurion, ici dans 
l'Évangile de Matthieu, joue un rôle similaire. L'Évangile de 
Matthieu met en lumière différents Gentils pour montrer 
comment les Gentils peuvent s'approcher du fils de Dieu, grâce 
à la foi qu'ils exercent en lui. 

Hank Smith :  24:19  Je note ça dans mon livre d'éther. Oui, le frère de Jared est un 
Gentil croyant. Moroni l'utilise comme modèle. Et nous pouvons 
utiliser ce centurion de la même manière. 

John Bytheway :  24:27  Le centurion est un gentil. 
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Hank Smith :  24:28  Ouais. 

John Bytheway :  24:30  Et j'aime la façon dont il a dit cela : "Ils viendront de l'est et de 
l'ouest, ils viendront de partout, ils s'assiéront avec Abraham, 
Isaac et Jacob, enfants du royaume jetés dans les ténèbres 
extérieures." 

Dr Joshua Sears :  24:40  Et remarquez à qui Jésus dit cela. Il dit qu'il s'adresse à ceux qui 
le suivent, donc à ses compatriotes juifs, en essayant de clarifier 
les choses. Et rappelez-vous, l'une des raisons pour lesquelles le 
centurion a pu hésiter à laisser Jésus venir sous son toit, c'est 
qu'il connaissait la sensibilité de beaucoup de Juifs qui 
pensaient qu'il était inapproprié d'entrer dans la maison d'un 
gentil. Jésus a donc pu faire une sorte de reproche à cette 
attitude. Encore une fois, il s'agit de savoir comment nous 
comprenons l'amour de Dieu. Nombreux étaient les membres 
de l'alliance qui pensaient que Dieu nous aimait mais qu'il 
n'aimait pas les personnes qui n'appartenaient pas à leur 
groupe. Ils avaient donc ces traditions et ces attentes, et Jésus 
leur adresse un reproche acerbe dans son attitude. Et encore 
une fois, cela revient à ce que les apôtres ont dit récemment 
dans la Proclamation de la Restauration, "Nous proclamons 
solennellement que Dieu aime ses enfants dans toutes les 
nations du monde." Chaque fois que nous commençons à dire 
que Dieu n'aime pas ces gens ou à limiter cela, nous nous 
mettons dans un petit pétrin. 

Hank Smith :  25:37  Donc Dieu aime la foi plus qu'il n'aime l'histoire de votre famille. 

Dr Joshua Sears :  25:42  Non pas que l'histoire familiale ne soit pas importante, mais ces 
gens devraient être en première ligne pour accueillir Jésus. Mais 
au lieu de cela, vous avez ce type qui exerce une plus grande foi 
qu'eux. C'est pourquoi Jésus s'étonne qu'en dépit de tous les 
avantages que ces gens ont avec l'Ancien Testament et l'histoire 
de l'alliance, ils devraient être les premiers à reconnaître le 
Messie et à le proclamer au monde, mais c'est cet étranger qui 
arrive et le voit plus vite qu'eux. 

Hank Smith :  26:06  C'est une grande leçon à tirer de cette histoire. Dieu aime, et 
quand nous commençons à limiter l'amour de Dieu, nous avons 
des problèmes. 

Dr Joshua Sears :  26:13  Le verset 13 conclut l'histoire. "Et Jésus dit au centurion : Va, et 
comme tu as cru, il te sera fait de même. Et son serviteur fut 
guéri à l'heure même." Nous comprenons donc ce que le 
centurion recherchait. Il avait cette assurance, cette confiance 
en Jésus et il a pu la trouver. 
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Hank Smith :  26:32  Je voulais lire quelque chose d'un vieux commentaire appelé 
Matthew Henry's Concise Commentary qui dit ceci : " Centurion 
était un soldat romain. Bien qu'il soit un soldat, c'était un 
homme pieux. L'appel ou la place d'un homme ne sera pas une 
excuse pour l'incrédulité dans le péché. Voyez comment il 
expose le cas de son serviteur, nous devrions nous préoccuper 
des âmes de nos enfants et de nos serviteurs qui sont 
spirituellement malades, qui ne ressentent pas les maux 
spirituels, qui ne connaissent pas ce qui est spirituellement bon 
et nous devrions les amener à Christ par la foi et les prières, 
observez son humiliation, les âmes humbles sont rendues plus 
humbles par les actions gracieuses de Christ avec elles. 
Observez sa grande foi, plus nous sommes sûrs de nous-mêmes, 
plus forte sera notre confiance en Christ." Il continue en disant 
plus sur ce centurion, mais j'aime ça. "Observez son 
abaissement de soi, les âmes humbles sont rendues plus 
humbles par les actions gracieuses de Christ à leur égard." 

Dr Joshua Sears :  27:28  C'est donc la fin de l'histoire du fils du centurion. Et Matthieu 
continue à partir de là. Mais dans Luc, elle se poursuit dans une 
histoire connexe qui vient après, et vous ne la trouvez que dans 
Luc ici. Nous allons donc sauter au chapitre 7 de Luc et 
reprendre au verset 11, qui se trouve juste après l'histoire du 
centurion dans la version de Luc. 

Hank Smith :  27:48  Et c'est une histoire que vous n'avez pas dans Matthew. 

Dr Joshua Sears :  27:50  Oui, c'est unique à Luc. Et Luc a souvent dans son évangile ce 
qu'on appelle Luc en doublets, il aime mettre des paires 
d'histoires qui sont liées les unes aux autres et qui vont dos à 
dos pour que vous puissiez comparer et contraster les histoires. 
En voici un exemple. Vous devez lire l'histoire du serviteur 
centurion dos à dos avec l'histoire qui suit ici dans Luc, chapitre 
7, verset 11. Au verset 11, il est dit : "Le lendemain, il se rendit 
dans une ville appelée Naïn, et plusieurs de ses disciples allèrent 
avec lui, ainsi qu'un grand nombre de personnes. Comme il 
approchait de la porte de la ville, voici qu'on emportait un mort, 
fils unique de sa mère ; elle était veuve, et beaucoup de gens de 
la ville étaient avec elle." Et ce que Luc met en évidence ici, c'est 
qu'elle est veuve et qu'elle vient de perdre son unique enfant et 
il met vraiment en évidence la détresse de cette femme. 

  28:44  Elle n'a donc pas de mari pour s'occuper d'elle et subvenir à ses 
besoins, et elle a perdu son fils qui devait vraisemblablement 
être son soutien économique avec la perte de son mari. Donc 
maintenant, non seulement elle a la tragédie de perdre un 
membre de la famille, mais elle va être dans une situation assez 
difficile ici. Elle est donc dans une situation dévastatrice. Et puis 
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au verset 13, "Quand le Seigneur la vit, il eut pitié d'elle, et lui 
dit : ne pleure pas. Et il s'approcha et toucha le brancard," c'est 
le truc en bois sur lequel ils auraient porté le corps, "Et ceux qui 
le portaient s'arrêtèrent." Donc il arrête la procession ici, c'est 
probablement assez dramatique et peut-être inattendu pour 
ces gens. "Et il dit : jeune homme, je te le dis, lève-toi. Et celui 
qui était mort s'assit, et se mit à parler. Et il le remit à sa mère. 
Tous furent saisis de crainte, et ils glorifièrent Dieu, disant qu'un 
grand prophète s'était levé parmi nous, et que Dieu avait visité 
son peuple." 

  29:43  C'est une histoire merveilleuse et elle est particulièrement 
significative lorsqu'on la met en contraste avec l'histoire que Luc 
a placée juste avant, celle du serviteur centurion, parce 
qu'encore une fois, ces petits doublets que Luc fait, il veut que 
vous les compariez et les mettiez en contraste. Pensez donc à 
quel point ces deux histoires sont complètement opposées l'une 
à l'autre. Le centurion est un homme et la veuve est une 
femme. Le centurion est romain et la femme est juive. Le 
centurion est riche, la femme est pauvre, et nous avons cherché 
de mauvaises circonstances économiques. Il est venu à Jésus 
avec la foi et a exprimé une demande d'aide, alors qu'elle 
n'avait aucune idée de qui était Jésus et Jésus est venu à elle 
sans qu'on le lui demande. Son serviteur n'était que mourant, 
mais son fils est déjà mort. Il y a toutes sortes de façons de voir 
un énorme contraste entre ces deux-là. Je pense que Luc les a 
associés parce qu'ils sont très opposés dans presque tous les 
domaines. 

  30:40  Je pense qu'il y a là une leçon importante, si vous n'aviez qu'une 
histoire de guérison, vous pourriez être tenté de penser : " Eh 
bien, Dieu aime les gens dans ce genre de situation, ou Dieu va 
répondre dans ces circonstances. " Mais en montrant tout le 
contraire, il brise cela. Dieu ne l'aime pas seulement parce qu'il 
est un homme ou qu'il est riche ou qu'il est venu avec cette 
humble requête, Dieu est prêt à nous guérir et à nous aider 
dans toutes les situations opposées également. Cela nous 
encourage donc à considérer que l'amour de Dieu est inclusif et 
qu'il s'applique à une variété de circonstances, et qu'il n'est pas 
nécessaire de s'en tenir à une seule façon d'approcher Jésus et 
de rechercher la guérison. 

Hank Smith :  31:22  Oui. Un de nos collègues, Keith Wilson, a fait un exposé sur ce 
même miracle dans un livre de dévotion de BYU intitulé BYU 
Matter To him. Il dit : " La séquence des événements est très 
importante. Capharnaüm est située sur la rive nord de la mer de 
Galilée, à 600 pieds en dessous du niveau de la mer. Nain se 
trouve à environ 30 miles de Capharnaüm, à 700 pieds au-
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dessus du niveau de la mer, ce qui nécessite une montée ardue 
de plus de 1 300 pieds pour se rendre à Nain. Pour aller de 
Capharnaüm à Nain à pied, il lui faudrait au moins un ou deux 
jours." Il ajoute : "Récemment, il a fallu à un groupe d'étudiants 
de BYU Jérusalem près de 10 heures pour parcourir ce trajet. 
Cela signifie que Jésus a probablement dû marcher pendant la 
nuit afin d'intercepter cette procession de brouettes le jour 
suivant." Et il poursuit en parlant de cette histoire et dit : 
"Naturellement, la foule des villageois et les disciples de Jésus 
étaient stupéfaits de voir leur chagrin se transformer en joie 
partagée." 

  32:15  "Mais ce miracle ne visait pas seulement à impressionner une 
communauté, il s'agissait de sauver une âme désespérée. Jésus 
était conscient que quelque chose n'allait pas du tout pour cette 
femme, quelqu'un qui n'était vraiment personne dans sa 
culture. Sa situation réclamait son attention immédiate, même 
s'il devait sauter une nuit de repos, il connaissait sa situation 
désespérée et il est accouru." Et le président Monson a parlé 
indéniablement de cette vérité quand il a dit : "Un jour, quand 
nous regarderons en arrière les coïncidences apparentes de nos 
vies, nous nous rendrons compte qu'elles n'étaient peut-être 
pas si coïncidentes que cela." Dans cette section pour la veuve 
de Naïn, il termine : " J'espère que l'expérience de cette femme 
sera un grand réconfort pour chacun d'entre vous, surtout 
lorsque vous vous sentez plutôt insignifiants. Jésus s'est 
précipité vers la veuve et il se précipitera vers vous aussi." 

Dr Joshua Sears :  33:03  Oui, j'apprécie parce que le fait que Jésus ait dû se hâter de 
gravir rapidement une colline pour y arriver montre à quel point 
il voulait être là pour l'aider. J'ai vécu une expérience lors de ma 
mission où, comme le font les missionnaires, nous avions des 
objectifs que nous n'atteignions pas tout à fait une semaine 
donnée. Nous nous sommes assis un soir et nous avons pensé : 
" Nous devons augmenter le nombre de nouveaux enquêteurs 
ou de contacts que nous suivons ", des choses comme ça. Nous 
avions un objectif pour la semaine que nous devions atteindre. 
Nous avons donc eu notre réunion de planification nocturne et 
nous avons décidé d'essayer de contacter toutes les personnes 
que nous avions rencontrées dans la rue et qui nous avaient dit 
que nous pourrions revenir un jour et que nous essaierions de 
les trouver. On s'est assis, on a passé 45 bonnes minutes je crois 
avec cette carte et on a récupéré toutes ces adresses et ces 
noms que nous avions et on a fait une petite carte. Nous 
sommes ici et voici où nous devons arriver, et nous visiterons 
tous ces endroits en chemin. On avait tout préparé. 
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  33:51  Et le lendemain après le déjeuner, nous avons entrepris de le 
faire et la grande majorité d'entre elles étaient des fausses 
adresses, ce qui était décourageant, ou pas en ce moment ou 
peu importe, nous n'avons franchi aucune porte. Nous avons 
passé un long moment à frapper à toutes les listes. Nous avons 
frappé à la dernière maison en pensant que c'était maintenant 
ou jamais, et rien, pas de réponse. Nous allions donc ailleurs et 
nous sommes passés devant la maison voisine de la dernière à 
laquelle nous venions de frapper et la porte s'est ouverte. Et 
cette femme est sortie en sanglotant en disant, " [langue 
étrangère 00:34:24]. Les anciens, les anciens, mon père est 
mort. Mon père est mort." Et nous sommes entrés avec elle et 
elle était juste un désordre. Elle pleurait et il lui a fallu un 
certain temps pour vraiment expliquer ce qui se passait. Et 
quand elle a pu discuter, il s'est avéré que c'était un membre 
qui n'était pas venu à l'église depuis de nombreuses années et 
qu'elle venait de recevoir un appel téléphonique disant que son 
père était mort de façon inattendue. 

  34:48  Sous le choc, elle a reposé le téléphone sur le combiné et s'est 
retournée, comme hébétée, et a vu par la fenêtre que nous 
marchions juste devant sa maison. Et elle s'est souvenue des 
missionnaires d'il y a des années et donc sans penser à autre 
chose, elle a juste couru dehors pour aller nous chercher. Elle 
avait besoin d'aide. J'ai repensé à cela plus tard ce soir-là en 
écrivant dans mon journal, et une chose que cela m'a appris est 
la chose intéressante à propos de la révélation, c'est que nous 
n'avons pas vraiment ressenti cette expérience révélatrice 
dramatique lors de notre réunion de planification, il n'y avait 
pas de lumière du ciel qui descendait et qui nous remplissait 
d'inspiration. Mais vous pensez à la coïncidence du timing, qu'il 
y a eu une fenêtre de cinq secondes tout au plus, si ce n'est 
plus, où nous devions être juste en face de sa maison quand elle 
se retournait en regardant par la fenêtre. 

  35:35  Si nous avions été 10 secondes devant, 10 secondes derrière, 
nous l'aurions complètement manquée. J'ai donc réalisé que 
l'inspiration était venue la nuit précédente de tracer les choses 
exactement comme nous l'avons fait pour qu'elle soit au bon 
endroit au bon moment, et c'est ainsi que va la révélation. En 
général, on ne reconnaît pas sur le moment qu'il s'agit d'une 
révélation, mais on essaie de faire ce que Dieu veut et il nous 
guide. Mais l'autre grande chose que j'ai retirée de cette 
histoire, c'est l'amour que le Père céleste doit avoir pour sa fille, 
même si elle n'est pas venue à l'église depuis des années et 
qu'elle ne vivait probablement pas l'Évangile aussi pleinement 
qu'elle aurait pu le faire, mais il savait qu'elle souffrirait et 
qu'elle avait besoin d'aide, et il se trouve qu'il avait quelques 
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serviteurs dans la région qui n'avaient rien de mieux à faire cet 
après-midi-là, et il s'est assuré qu'ils étaient là au bon endroit et 
au bon moment pour lui apporter du réconfort. 

  36:16  Et nous avons eu une merveilleuse discussion. Nous avons lu le 
témoignage d'Abinadi sur la résurrection. Elle est venue à 
l'église ce dimanche-là, mais nous étions là quand il le fallait 
parce que le Père céleste l'aimait, peu importe ce qui se passait 
dans sa vie, et il voulait lui donner ce réconfort. Lorsque Jésus 
se rend à Naïn pour assister aux funérailles, cela me rappelle ces 
tendres miséricordes que nous recevons et qui nous permettent 
de reconnaître qu'il connaît vraiment nos situations 
individuelles. Nous sommes tous importants pour lui. 

Hank Smith :  36:43  Ouais, quel parfait complément à cette histoire. Ouais, c'est 
magnifique. 

Dr Joshua Sears :  36:47  Sur ce, je me demande si nous pouvons passer maintenant à 
l'apaisement de la tempête. Regardez cette histoire. 

Hank Smith :  36:52  Devrions-nous rester à Luke ? Où voulez-vous aller avec celui-ci 
? 

Dr Joshua Sears :  36:55  Eh bien, on le trouve dans Marc, Matthieu et Luc, mais notre 
lecture de cette semaine dans les manuels n'a que les chapitres 
de Marc et de Matthieu, alors nous allons les faire. Nous allons 
commencer par Marc. 

Hank Smith :  37:05  Ok. 

Dr. Joshua Sears :  37:06  Voici donc le chapitre 4 de Marc, qui commence au verset 35. La 
première chose à reconnaître à propos de cette histoire est que 
la majeure partie du chapitre 4 de Marc est une collection de 
paraboles jusqu'à ce point. Et les paraboles de Jésus nous 
semblent vraiment familières et réconfortantes parce que nous 
les avons toutes acceptées depuis 2 000 ans, mais lorsqu'il les 
racontait, elles étaient souvent très controversées et 
provocantes. Je pense que cela joue un rôle dans la raison pour 
laquelle nous avons le miracle du calme de la tempête juste 
après ceci. Le verset 35 se donne du mal, du point de vue 
rédactionnel, pour relier ces deux événements, car regardez le 
verset 35. Et le même jour, c'est-à-dire le même jour après qu'il 
ait enseigné toutes ces paraboles, vous avez l'histoire du calme 
de la tempête. Marc veut donc que vous imaginiez qu'il 
enseigne un tas de paraboles et qu'ensuite nous avons le calme 
de la tempête. 
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  37:51  Et cela montre le pouvoir de Jésus sur les éléments physiques et 
l'autorité divine qu'il possède, comme s'il disait : " Ce type ne se 
contente pas de parler, il peut passer de la parole aux actes. Il a 
l'autorité derrière ces mots pour les soutenir, comme le 
manifeste maintenant ce miracle physique qu'il va accomplir." 
Donc, c'est un peu la raison pour laquelle Marc a placé ceci où il 
le fait. Donc, verset 35. "Et le même jour, quand le soir" ou la 
soirée "fut venu, il leur dit, passons à l'autre côté", signifiant 
l'autre côté de la mer de Galilée. Ils montent donc dans la 
barque. Verset 36. "Après avoir renvoyé la foule, ils le prirent 
comme il était dans la barque. Il y avait aussi avec lui d'autres 
petits bateaux. Il survint une grande tempête de vent, et les 
vagues s'engouffrèrent dans la barque, qui devint pleine. Et il 
était dans la partie arrière du navire, endormi sur un coussin." 

  38:46  Et on peut s'arrêter là. Je pense que c'est toujours remarquable 
pour les gens. C'est un navire où tout le monde pense qu'il va 
mourir et pourtant il est endormi. Frère Holland a en fait eu 
quelques commentaires à ce sujet dans un discours qu'il a 
donné aux employés des services familiaux LDS il y a quelques 
années, et c'était dans l'Ensign, l'Ensign de juin 2018, ils ont 
réimprimé cela. Et Frère Holland dit ceci : " Pour ceux d'entre 
vous qui cherchent sincèrement à porter les fardeaux les uns 
des autres, il est important que vous vous refortifiiez et que 
vous vous reconstruisiez lorsque les autres attendent tellement 
de vous et, en fait, prennent tellement sur vous. Personne n'est 
si fort qu'il ne se sente jamais fatigué ou frustré ou qu'il ne 
reconnaisse pas le besoin de prendre soin de lui-même. Jésus a 
certainement connu cette fatigue, il a ressenti l'épuisement de 
ses forces. Il a donné et donné, mais cela avait un coût et il a 
ressenti les effets de la dépendance de tant de personnes à son 
égard." 

  39:37  "J'ai toujours été étonné", c'est encore frère Holland, "qu'il ait 
pu dormir pendant une tempête sur la mer de Galilée, si grave 
et si sévère que ses disciples pêcheurs expérimentés pensaient 
que le bateau allait couler. Quelle fatigue cela représente-t-il ? 
Combien de sermons pouvez-vous donner et de bénédictions 
pouvez-vous administrer sans être absolument épuisé ? Les 
soignants doivent eux aussi être soignés. Vous devez avoir du 
carburant dans le réservoir avant de pouvoir en donner aux 
autres". Et il poursuit en donnant des conseils, en recherchant 
l'équilibre, en dormant suffisamment et toutes ces choses aussi, 
en reconnaissant que si Jésus n'est pas immunisé contre cette 
fatigue de donner et de prendre soin des autres, vous ne l'êtes 
pas non plus. Prenez soin de vous. 
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Hank Smith :  40:15  Eh bien, vous ne pouvez pas prendre de l'eau d'un puits vide. 
Vous devez réapprovisionner le puits. 

John Bytheway :  40:19  C'est aussi l'idée de courir plus vite que sa force dans le Livre de 
Mormon : fais ce que tu peux faire, mais tu ne dois pas faire 
plus que ce que tu peux faire. Savez-vous à quoi cela me fait 
penser ? Avez-vous déjà entendu l'histoire de ce gamin qui 
postulait pour travailler comme ouvrier agricole et qui a dit à 
l'employeur potentiel : "Je peux dormir quand le vent souffle", 
cela vous rappelle-t-il quelque chose ? 

Hank Smith :  40:39  Non, dis-le. 

John Bytheway :  40:39  Cette histoire ? C'est tellement bon. Ce qui se passe, c'est 
qu'une grosse tempête arrive dans la ferme, les chevaux sont-ils 
enfermés ? Les vaches sont-elles là où elles sont censées être ? 
Les animaux sont là où ils sont censés être ? Et ce gamin en 
disant "Je peux dormir quand le vent souffle", ce qu'il voulait 
dire c'est qu'il se préparait pour les tempêtes et il était prêt de 
sorte que lorsque la tempête est arrivée et que le fermier est 
sorti pour voir si tout était sécurisé, c'était déjà sécurisé. Et c'est 
ce qu'il voulait dire par "Je peux dormir quand le vent souffle", 
car il était préparé à toutes ces éventualités. Et j'ai pensé à 
Jésus dans cette même histoire, pourquoi es-tu si craintif au 
verset 40 ? Parce qu'il s'est préparé à tout cela, qu'il n'était pas 
inquiet et qu'il prend soin d'eux. Il savait qu'il pouvait dormir et 
que tout irait bien, mais ils l'ont réveillé.  

  Veuillez nous rejoindre pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway :  00:01  Bienvenue à la deuxième partie avec le Dr Joshua Sears. 
Matthieu 8, Marc 2 à 4, et Luc 7. 

Dr Joshua Sears :  00:08  Donc, continuant au verset 38, " Et, ils le réveillent et lui disent : 
'Maître, ne te soucies-tu pas que nous périssions ?'. Et il se leva, 
menaça le vent et dit à la mer : 'Paix, sois tranquille'. Et le vent 
cessa, et il y eut un grand calme, et il leur dit : "Pourquoi êtes-
vous si craintifs ? Comment se fait-il que vous n'ayez pas la foi 
?". Ils furent saisis d'une grande crainte et se dirent les uns aux 
autres : "Quel est cet homme, pour que même le vent et la mer 
lui obéissent ?". Maintenant, il y a beaucoup de choses à 
déballer ici. Cette histoire est tellement riche. Une des raisons 
pour lesquelles Jésus leur pose cette question percutante est 
qu'en reconnaissant qui il est, ils auraient dû être un peu plus 
conscients qu'il n'y avait pas de réel danger. Nous pouvons 
regarder, par exemple, je vais revenir au Livre des Psaumes, 
pour ramener un peu d'Ancien Testament ici. 

  01:03  Le Psaume 46, dans les trois premiers versets, dit ceci : "Dieu 
est notre refuge et notre force, un secours très présent dans la 
détresse. C'est pourquoi nous ne craignons rien, même si la 
terre est bouleversée, même si les montagnes sont emportées 
au milieu de la mer, même si ses eaux mugissent et se 
troublent, même si les montagnes tremblent par leur 
gonflement." Si vous vous confiez en Dieu, le psaume vous 
présente au moins cet idéal : vous ne devriez pas avoir peur si 
les eaux se jettent sur vous. Et il y a un autre Psaume qui traite 
également d'une tempête en mer, c'est le Psaume 107, qui 
commence au verset 23. Il raconte l'histoire de marins pris dans 
une tempête. "Ceux qui descendent sur la mer dans des navires, 
qui font des affaires dans les grandes eaux, ceux-là voient les 
œuvres du Seigneur et ses merveilles dans l'abîme. Car c'est lui 
qui commande et soulève le vent de tempête qui en soulève les 
vagues. Elles montent vers les cieux", c'est-à-dire les vagues, 
"elles descendent à la fin, dans les profondeurs. 

  01:56  "Leur âme est fondue à cause de la détresse. Ils chancellent et 
titubent comme un homme ivre et ils sont à bout de nerfs. Dans 
leur détresse, ils crient au Seigneur et il les fait sortir de leurs 
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ténèbres. Il fait de la tempête un calme, et ses flots s'apaisent". 
Vous pouvez en entendre les échos dans l'histoire de Jésus. 
L'histoire peut être conçue pour faire écho au psaume ici, mais 
la fin est différente, ce qui explique pourquoi ils sont 
réprimandés. Verset 30 du Psaume 107, "Ils se réjouissent de ce 
qu'ils se taisent, et il les conduit au lieu qu'ils désirent. Oh, que 
les hommes louent le Seigneur pour sa bonté et pour ses 
merveilles envers les enfants des hommes, qu'ils l'exaltent aussi 
dans l'assemblée du peuple et le louent dans l'assemblée des 
anciens." 

  02:43  Donc, dans l'histoire, les marins, le calme vient et ils louent Dieu 
et reconnaissent combien il est merveilleux, et apparemment 
les apôtres ne suivent pas tout à fait ce modèle ici. Alors Jésus 
leur dit : "Allez, les gars." 

Hank Smith :  02:56  Reprenez le Psaume 107. 

Dr Joshua Sears :  02:58  Oui, pourquoi êtes-vous si craintif ? Pourquoi n'avez-vous pas la 
foi ? Pour la défense des apôtres, les gens sont parfois un peu 
plus durs avec eux qu'ils ne le méritent, car au verset 40, Jésus 
demande : " Pourquoi avez-vous peur ? ". Et au verset 41, il est 
dit : "Ils eurent une grande crainte", comme s'ils faisaient ce que 
Jésus venait de leur dire de ne pas faire. Mais une fois de plus, 
pour leur défense, il s'agit en fait de deux mots grecs différents 
derrière les mots craintifs. Ainsi, ils ne font pas précisément ce 
que Jésus vient de leur dire de ne pas faire. Au verset 40, le mot 
derrière le mot craintif est deilos, qui peut avoir le sens de lâche 
en grec. 

  03:31  Alors il me dit : "Pourquoi es-tu si lâche ?" C'est une sorte de 
chose négative. Au verset 41, quand il est dit qu'ils ont une peur 
extrême, c'est un mot différent, c'est phobos. C'est de là que 
vient notre mot anglais phobia. Il signifie la peur de manière 
générique, mais dans le Nouveau Testament, ce mot est 
également utilisé pour le genre de crainte révérencielle que 
vous avez lorsque vous reconnaissez la présence de la divinité, 
donc il peut être plus positif. Donc il dit, "Arrêtez d'être si 
lâche." Puis, il est dit qu'ils ont cette sorte de crainte peut-être 
plus révérencieuse et plus impressionnante en 41, ce qui amène 
à se demander quelle sorte d'homme ils sont. Il semble qu'ils ne 
saisissent pas encore pleinement les implications de qui est 
Jésus, mais peut-être que les choses commencent à changer et, 
d'une certaine manière, d'un point de vue narratif, si vous 
n'êtes pas eux et que vous prenez du recul, il devrait être 
évident de savoir qui est Jésus, car dans l'Ancien Testament, 
c'est Jéhovah qui a le pouvoir sur les mers, qui a le contrôle des 
eaux. 
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  04:22  C'est une présentation très commune de lui. Dès le premier 
chapitre de la Genèse, l'esprit de Dieu plane au-dessus des eaux 
du chaos primordial, puis il amène la création, c'est lui qui ouvre 
la Mer Rouge et nous venons de lire les psaumes où il est 
capable de calmer la tempête. Dans l'Ancien Testament, les 
Israélites, qui ne sont pas vraiment des marins, sont souvent en 
haute mer. Ils voient les eaux comme des symboles de chaos, de 
mort et de destruction. Ils regardaient Jéhovah pour son 
contrôle sur l'eau. Ainsi, lorsque Jésus calme la tempête, cela 
devrait être un indice important sur l'identité de cet homme, 
mais c'est encore beaucoup à assimiler pour eux. Alors ils 
s'émerveillent, "Wow, qui est-ce ?" Même le vent et la mer, 
c'est encore plus étonnant que les autres éléments parce 
qu'encore une fois, les eaux sont la chose la plus difficile à 
contrôler et c'est une activité divine juste là. 

  05:09  Mais, la ligne qui me frappe dans tout cela est au verset 38 où 
ils disent : "Maître, ne te soucies-tu pas que nous périssions ? 
On pourrait traduire cela d'une autre façon : "Tu ne te soucies 
pas de nous ?". Perdre peut aussi se traduire par être détruit. 
Donc, "Ne te soucie-tu pas de ce que nous périssons ? Ne vous 
souciez-vous pas que cela nous détruise ?" Ce genre de 
sentiment là. Quelle réaction humaine. 

Hank Smith :  05:34  Ça t'est égal qu'on se noie ? 

Dr Joshua Sears :  05:37  Tu ne te soucies pas que je traverse une épreuve difficile ? 
Même Joseph Smith a exprimé un sentiment similaire dans la 
section 121 de Liberty Jail : " Oh Dieu, où es-tu ? Où est le 
pavillon qui couvre ta cachette ? Combien de temps ?" Et, ça 
continue à partir de là. C'est une réaction si commune. Nous 
avons tous des moments dans notre vie où nous traversons 
quelque chose d'atroce et où nous pensons : "Est-ce que Dieu 
s'en soucie ?". Le mot avec lequel le Seigneur répond à Joseph 
dans la section 121, il dit, "Mon fils", et puis quelle est la 
première chose qu'il dit ? La paix. 

  06:08  Il dit la même chose ici dans Marc 4, la première chose qu'il dit 
en se levant, la paix. Ce dont nous avons besoin lorsque nous 
avons l'impression que Dieu ne se soucie pas de nous, c'est de 
paix, et la source de cette paix est Jésus-Christ. Ici, dans 
l'apaisement de la tempête, l'une des choses les plus 
remarquables est qu'il ne prie pas et ne demande pas que la 
tempête soit apaisée. Il ordonne simplement parce qu'il a cette 
autorité que le centurion a reconnue plus tôt. Il peut 
simplement dire le mot et cela sera fait, et tant de gens dans les 
tempêtes de la vie ont vraiment appris cette leçon que la seule 
façon de trouver vraiment la paix est de se tourner vers Jésus-
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Christ, qui est le seul qui a finalement le pouvoir de calmer ces 
tempêtes. J'ai pensé que je pourrais partager l'histoire d'une 
femme qui a fait cette expérience. Elle s'appelle Mary Ann 
Baker. C'est une Américaine qui a vécu dans la seconde moitié 
du 19e siècle et son histoire est remarquable. 

  07:01  Elle a été élevée dans la religion chrétienne, elle avait beaucoup 
de foi, mais elle a eu une vie très dure. Quand elle était jeune, 
ses parents sont morts de la tuberculose, tous les deux, la 
laissant orpheline, mais elle est restée avec son frère et sa 
sœur. Ensemble, ils ont pris soin les uns des autres, mais des 
années plus tard, son frère a également contracté la 
tuberculose et il allait mourir. Les sœurs ont donc rassemblé 
tout l'argent et les ressources dont elles disposaient et l'ont 
envoyé dans le sud des États-Unis. Elles vivaient à Chicago et 
espéraient que le temps plus chaud lui ferait du bien et 
l'aiderait à se rétablir. 

Hank Smith :  07:32  Ils l'ont envoyé en Floride, non ? 

Dr Joshua Sears :  07:34  Oui, je pense à la Floride, qui est l'endroit où je veux être 
maintenant au milieu de l'hiver de l'Utah. Donc, il arrive là-bas 
et quelques semaines plus tard, il meurt aussi. Et pour aggraver 
les choses, ils avaient déjà dépensé tout leur argent pour 
l'emmener là-bas, donc ils n'avaient plus d'argent pour se 
rendre sur place pour les funérailles ou pour ramener son corps 
à la maison. 

  07:55  Et Mary-Ann décrit comment ça l'a dévastée, elle est allée dans 
un endroit vraiment sombre et elle a enregistré... Ce sont ses 
mots maintenant, "Dieu ne se soucie pas de moi ou des miens." 
C'est la conclusion à laquelle elle est arrivée, Dieu ne se soucie 
pas de moi, et au fil des ans, elle a été en mesure de passer à 
travers ça. Elle a eu des expériences spirituelles. Elle décrit Dieu 
qui lui tend la main et elle a pu retrouver cette foi et cette 
confiance en l'amour de Dieu. Et en 1874, elle a écrit un poème, 
un poème très autobiographique pour décrire ce voyage qu'elle 
a fait, en pensant que Dieu ne se soucie pas d'elle, jusqu'à ce 
qu'elle soit capable de retrouver sa foi, et elle l'a basé sur cette 
histoire ici dans les évangiles et vous connaissez le poème, je 
vais le lire ici. 

  08:39  "Maître, la tempête fait rage. Les vagues s'agitent. Le ciel est 
assombri par l'obscurité. Aucun abri ni secours n'est proche. Ne 
te soucies-tu pas que nous périssions ? Comment peux-tu 
t'endormir quand chaque instant menace d'une tombe dans 
l'abîme furieux ? Maître, avec l'angoisse de l'esprit, je m'incline 
dans mon chagrin aujourd'hui. Les profondeurs de mon triste 
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cœur sont troublées. Réveille-toi et sauve-moi, je te prie. Des 
torrents de péché et d'angoisse balaient mon âme en perdition 
et je péris. Je péris, cher maître. Oh, hâte-toi et prends le 
contrôle. Les vents et les vagues obéiront à ta volonté. Paix, sois 
tranquille. Que ce soit la colère de la mer déchaînée, des 
démons, de l'homme ou autre, aucune eau ne peut engloutir le 
navire où se trouve le maître de l'océan, de la terre et des cieux. 
Ils obéiront tous doucement à ta volonté. Paix, sois tranquille. 
Paix, sois tranquille. Ils obéiront tous doucement à ta volonté. 
Paix, paix, sois tranquille. 

  09:55  "Maître, la terreur est terminée. Les éléments se reposent 
doucement. Le soleil de la terre dans le lac calme se reflète et 
les cieux sont dans ma poitrine. Garde l'espoir, ô rédempteur 
béni. Ne me laisse plus seul et avec joie, j'atteindrai le port béni 
et me reposerai sur la rive bénie." Je pense que nous avons tous 
entendu cet hymne auparavant, mais je pense que lorsque vous 
connaissez son histoire, vous appréciez à quel point c'était réel 
et je pense que lorsque nous avons été là et que nous savons ce 
qu'elle a traversé, nous apprécions tous le désespoir dans ces 
deux premiers versets alors que nous appelons désespérément 
Dieu et que nous nous demandons ouvertement, ne te soucies-
tu pas ? Comment peux-tu te soucier et laisser cela se produire 
? C'est dans ces moments-là que c'est vraiment difficile. 

John Bytheway :  10:45  J'adore quand on nous raconte l'histoire de certains de nos 
hymnes, qu'ils proviennent d'une chose si dure, si difficile, et 
qu'on nous donne ensuite cette réponse. Nous avons chanté cet 
hymne pendant des années, je ne connaissais pas cette histoire. 
Quel beau cadeau pour le monde est né de son expérience en 
écrivant ce poème que vous venez de lire si joliment. 

Dr Joshua Sears :  11:08  Nous avons eu une conférence sur cette histoire il y a quelques 
années, Lisa L. Harkness, elle était conseillère dans la présidence 
générale primaire. Dans son exposé intitulé Peace, Be Still, elle 
commente ce sujet et dit : " En période de troubles, notre foi 
peut être poussée aux limites de notre endurance et de notre 
compréhension. Les vagues de peur peuvent nous distraire et 
nous faire oublier la bonté de Dieu." C'est ce dont nous avons 
parlé. "Nous oublions la bonté de Dieu, ce qui rend notre 
perspective myope et floue." Elle dit : "Quelles que soient nos 
circonstances, nous pouvons faire intentionnellement des 
efforts pour construire et accroître notre foi en Jésus-Christ. Elle 
est renforcée lorsque nous nous souvenons..." Et, ensuite, elle 
énumère deux choses qui vont vous sembler familières, nous en 
avons parlé toute la journée, "Notre foi est renforcée lorsque 
nous nous rappelons que nous sommes des enfants de Dieu et 
qu'il nous aime. Notre foi grandit lorsque nous expérimentons la 
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parole de Dieu avec espoir et diligence, en essayant de notre 
mieux de suivre les enseignements du Christ. Notre foi 
augmente lorsque nous choisissons de croire plutôt que de 
douter. 

  12:17  "Pardonnez plutôt que de juger. Repentez-vous plutôt que de 
vous rebeller. Notre foi est renforcée lorsque nous nous 
appuyons patiemment sur les mérites, la miséricorde et la grâce 
du saint Messie." Donc, j'ai pensé que c'était intéressant la 
façon dont elle a souligné cela à nouveau. Alors que vous faites 
toutes ces choses, avant toute chose, vous devez vous rappeler 
que nous sommes des enfants de Dieu, qu'il nous aime. 
Souvenez-vous de la bonté de Dieu. Si vous ne gardez pas ces 
choses fondamentales et au premier plan de votre esprit, alors 
les choses terribles que nous traversons et la souffrance que 
nous éprouvons vont nous accabler parce que rien n'aura de 
sens. Nous aurons l'impression qu'il nous punit, que la 
souffrance ne sert à rien ou qu'il s'en moque, toutes ces choses 
que nous ne comprendrons pas si nous ne nous appuyons pas 
sur ces vérités fondamentales. 

Hank Smith :  13:02  John, j'ai pu trouver l'histoire dont tu parlais, It is Well With My 
Soul. Elle a été écrite par Lloyd Newell, notre ami. Il a dit : "La 
vie peut être si imprévisible, les joies et les peines, les belles 
bénédictions et les difficultés affligeantes peuvent arriver de 
façon inattendue. Les rêves et les projets de notre vie peuvent 
changer en un instant. Comment pouvons-nous trouver la paix 
au milieu de ces turbulences ? Horatio Spafford en savait long 
sur les défis inattendus de la vie. Avocat et investisseur 
immobilier prospère, il a perdu une fortune dans le grand 
incendie de Chicago de 1871. À peu près à la même époque, son 
fils bien-aimé de quatre ans est mort de la scarlatine. Pensant 
que des vacances feraient du bien à sa famille, il envoie sa 
femme et ses quatre filles sur un bateau pour l'Angleterre, 
prévoyant de les rejoindre après avoir terminé ses affaires à la 
maison. Cependant, alors qu'il traverse l'océan Atlantique, le 
navire est impliqué dans une terrible collision et coule. Plus de 
200 personnes perdirent la vie, dont les quatre précieuses filles 
d'Horatio Spafford. 

  14:00  "Sa femme Anna, rescapée de la tragédie, arrive en Angleterre, 
envoie un télégramme à son mari qui commence par 'Sauvé 
seul. Que dois-je faire ?" Horatio s'embarque immédiatement 
pour l'Angleterre. À un moment de son voyage, le capitaine du 
navire, conscient de la tragédie qui avait frappé la famille, a 
convoqué Horatio pour lui dire qu'ils passaient maintenant au-
dessus de l'endroit où le naufrage avait eu lieu. Alors qu'Horatio 
pensait à ses filles, des mots de réconfort et d'espoir ont rempli 
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son cœur et son esprit. Il les a écrites et elles sont devenues un 
hymne bien-aimé. Quand la paix, comme un fleuve, suit mon 
chemin, quand les peines, comme les vagues de la mer, roulent, 
quel que soit mon sort, tu m'as appris à savoir que tout va bien, 
que tout va bien pour mon âme". Peut-être ne pouvons-nous 
pas dire que tout va bien dans tous les aspects de notre vie. Il y 
aura toujours des tempêtes à affronter et parfois des tragédies, 
mais avec la foi en un Dieu aimant et avec la confiance en son 
aide divine, nous pouvons dire avec confiance que tout va bien, 
que mon âme est en bonne santé." C'est à cela que vous 
pensiez ? 

John Bytheway :  15:05  Lors d'un concert de Noël du Tabernacle Choir, il y a quelques 
années, Hugh Bonneville était l'invité et il a raconté l'histoire de 
cet hymne, tout simplement incroyable, et bien sûr, le chœur a 
chanté l'hymne et c'est incroyable que les gens sachant que 
Dieu est réel et qu'il les aime puissent arriver à cet endroit, 
même une tragédie, et être capable de dire "c'est bon pour mon 
âme" ou "paix, sois tranquille" comme tu nous l'as enseigné, 
Josh, mais c'est si facile de dire que Dieu est réel, qu'il nous 
aime, mais parfois on se heurte au mur de la foi. Est-ce qu'il l'est 
vraiment ? Et dans ces deux histoires, on dirait que des gens se 
sont retrouvés au pied du mur et ont dû... Est-ce qu'il le fait 
vraiment ou pas ? Et, heureusement, ils sont arrivés à cette 
conclusion. Il est réel, il nous aime et nous avons de beaux 
hymnes grâce à une telle tragédie. C'est incroyable. 

Dr Joshua Sears :  15:57  Et ce n'est peut-être pas une coïncidence si tant de nos hymnes 
préférés, ceux qui sont si significatifs, proviennent de personnes 
qui ont une histoire de souffrance réelle, car quelque chose de 
cela produit ces poèmes, ces merveilleuses explorations de 
notre condition humaine. En fait, peut-être que nous pouvons 
juste en faire un de plus. Je pense que nous sommes sur un 
rouleau avec ceux-ci, à explorer. 

Hank Smith :  16:19  Le président Howard W. Hunter a déclaré : "Nous avons tous 
connu des tempêtes soudaines dans notre vie. Quelques-unes 
d'entre elles, bien que temporaires, comme celles-ci sur la mer 
de Galilée, peuvent être violentes, effrayantes et 
potentiellement destructrices. En tant qu'individus, en tant que 
familles, en tant que communautés, en tant que nations, et 
même en tant qu'église, nous avons connu des bourrasques 
soudaines qui nous ont fait demander, d'une manière ou d'une 
autre, "Maître, ne te soucies-tu pas de notre perte ? D'une 
manière ou d'une autre, nous entendons toujours dans le calme 
de la tempête, pourquoi êtes-vous si craintifs ? Comment se 
fait-il que vous n'ayez pas la foi ? Aucun d'entre nous n'aimerait 
penser qu'il n'a pas la foi, mais je suppose que la douce 
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réprimande du Seigneur est ici largement méritée. Le grand 
Jéhovah, en qui nous disons avoir confiance et dont nous avons 
pris le nom, est celui qui a dit : "Qu'il y ait un firmament au 
milieu des eaux. Qu'il sépare les eaux d'avec les eaux". 

  17:06  C'est aussi lui qui a dit : "Que les eaux qui sont sous le ciel se 
rassemblent en un seul lieu et que la terre sèche apparaisse". 
De plus, c'est lui qui a ouvert la mer Rouge, permettant aux 
Israélites de la traverser à sec. Il ne devrait certainement pas 
être surprenant qu'il puisse commander quelques éléments 
agissant sur la mer de Galilée et notre foi devrait nous rappeler 
qu'il peut calmer les eaux troubles de nos vies." Il poursuit en 
racontant l'histoire de Mary Ann Baker que Josh nous a 
racontée dans cette conférence. Elle s'intitule Master, The 
Tempest Is Raging (Maître, la tempête fait rage) et a été écrite 
par frère Howard W. Hunter dans les années 1980. Vous vous 
en souvenez ? 

John Bytheway :  17:38  Oui, la conférence d'octobre 1984. C'est une bonne activité à 
rechercher. Dans le manuel " Viens, suis-moi " pour les individus 
et les familles, il y a une petite activité géniale. Il est dit : "Avez-
vous déjà ressenti ce que les disciples de Jésus ont ressenti dans 
la tempête en mer, en regardant les vagues d'eau remplir le 
bateau et en vous demandant, maître, ne te soucie-tu pas de 
nous voir périr ?" Dans Marc 4, 35 à 41, vous trouverez quatre 
questions. Enumère chacune d'elles et réfléchis à ce qu'elle 
t'apprend sur la façon d'affronter les défis de la vie avec la foi 
en Jésus-Christ. Comment le Sauveur apporte-t-il la paix dans 
les tempêtes de votre vie ? Et il mentionne même l'exposé de 
sœur Lisa L. Harkness ici après cela, mais c'est une excellente 
idée parce que ces questions, nous les avons eues, mais bon 
sang, la question du Sauveur, je ne peux pas m'en défaire. 
Pourquoi êtes-vous si craintifs ? Quand nous lisons cela, nous 
pensons que presque chaque fois qu'un ange apparaît sur terre, 
quelle est la première chose qu'il dit ? 

Hank Smith :  18:33  Ouais, c'est toujours "fear not". 

John Bytheway :  18:35  Pourquoi êtes-vous si craintifs tout le temps ici sur la planète ? 
Et, ils viennent juste de venir de ce lieu céleste et la première 
chose qu'ils disent toujours, "N'ayez pas peur." C'est 
intéressant. 

Hank Smith :  18:45  C'est intéressant. Je peux voir n'importe lequel de nos auditeurs 
traversant des difficultés majeures faire cette activité, John, 
prendre ces quatre questions, il est dit, les énumérer. 
Réfléchissez à ce que cela vous apprend sur la façon d'affronter 
les défis de la vie. "Maître, ne crains-tu pas que nous périssions 
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?" Du verset 38. Verset 40 : "Pourquoi êtes-vous si craintifs ? 
Comment se fait-il que vous n'ayez pas la foi ?" Et puis au verset 
41, "Quelle est cette espèce d'homme, pour que même le vent 
et la mer lui obéissent ?". Quelle activité thérapeutique, je 
pense, que de passer en revue ces quatre questions dans votre 
esprit et de réfléchir à chacune d'elles. Est-ce qu'il s'en soucie ? 
Pourquoi êtes-vous si effrayé ? Il est normal de répondre à cette 
question, je pense. C'est normal de dire, "Eh bien, à cause de 
ça." Comment se fait-il que vous n'ayez pas la foi ? C'est difficile 
de répondre à cette question. Et puis, il faut se demander à qui 
on a affaire. Qui est ce Seigneur pour que même le vent et la 
mer lui obéissent ? Combien de foi pouvez-vous placer dans un 
être comme celui-là ? 

John Bytheway :  19:41  Et j'adore ces histoires qui nous montrent que Jésus était plus 
qu'un simple professeur de morale qui avait de très bonnes 
citations. Tous ces miracles montrent, oh non, qu'il était bien 
plus qu'un professeur de morale et qu'il est le Créateur, comme 
le montrent ces versets que vous lisez dans l'Ancien Testament. 
Il a le pouvoir sur tous les éléments, les gens, les plantes, les 
hommes et les femmes, les animaux et toutes ces choses qui 
montrent qu'il est le créateur et qu'il peut recréer, guérir et tout 
le reste. 

Dr Joshua Sears :  20:18  Mais, quand vous êtes mouillé et orageux et sur le point de 
couler, c'est si dur... 

John Bytheway :  20:21  Quand vous êtes en plein milieu, oui. 

Dr Joshua Sears :  20:22  Gardez ce que vous savez dans votre cœur, là. Beaucoup de 
gens qui nous écoutent ont probablement fait l'expérience, soit 
eux-mêmes, soit des membres de leur famille, d'une épreuve 
spécifique qui est répandue de nos jours. La maladie mentale 
est une épreuve particulièrement difficile et dévastatrice parmi 
toutes les tempêtes que vous pouvez affronter. Il y a des 
difficultés particulières lorsque vous y faites face. 
Contrairement à d'autres formes de blessures ou de maladies, la 
maladie mentale ne se voit pas de l'extérieur. Vous ne portez 
pas de plâtre, vous ne subissez pas de chimiothérapie. Elle peut 
être invisible dans ce sens. Il peut encore y avoir un stigmate 
autour du traitement de ces choses. Une autre difficulté réside 
dans le fait que les personnes souffrant de maladies mentales 
ont souvent du mal à ressentir l'esprit ou l'amour de Dieu, ce 
qui rend encore plus difficile de le reconnaître au milieu de ce 
qu'elles vivent, mais des choses comme la dépression, l'anxiété, 
la bipolarité, l'anorexie, toutes sortes d'autres choses, blessent 
tant de familles. J'ai des membres de ma famille, des amis, des 
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étudiants, beaucoup de gens dans ma paroisse et ailleurs, je sais 
que c'est une lutte particulière. 

  21:25  Et je pense qu'il y a un message ici dans les Évangiles pour les 
personnes qui traversent cette épreuve en particulier et nous 
avons passé en revue quelques histoires d'hymnes aujourd'hui. 
Donc, en voici une autre que nous pouvons ajouter à cela. 
L'histoire d'une autre femme, Emma Lou Thayne, une sainte des 
derniers jours de la seconde moitié du 20e siècle. Voici son 
histoire, que je tire d'un article de nouvelles de l'église qu'elle a 
écrit en 2001 et dans lequel elle se rappelle ce qui se passait 
dans sa vie. Elle dit : "Ce printemps 1970 n'a pas été une 
période heureuse. L'aînée de nos cinq filles était, à 19 ans, aux 
prises avec ce dont nous n'avions jamais entendu parler, la 
maniaco-dépression/maladie bipolaire, la boulimie et l'anorexie. 
La belle fille qui avait grandi en appréciant l'école, les amis, les 
petits amis, la natation et le ski nautique était obsédée par les 
régimes. Et lorsque le garçon qu'elle avait envoyé en mission ne 
lui a pas écrit, elle est tombée dans une dépression sans 
commune mesure avec ce que nous pouvions comprendre. Puis, 
partie à l'université, elle est devenue maniaque et a dû rentrer à 
la maison pour être hospitalisée. Quand pourrait-elle revenir à 
elle-même, à sa vie prometteuse ? Ces trois années ont été les 
plus sombres que j'aie jamais connues." 

  22:36  Puis elle décrit comment elle s'est assise pour écrire un poème 
afin d'explorer toutes les pensées qu'elle avait traversées. Elle 
savait, comme vous l'apprenez dans le calme de la tempête, que 
le seul moyen de trouver véritablement la paix est de passer par 
le Sauveur Jésus-Christ, quelles que soient les vagues et les 
tempêtes que la vie vous envoie. Elle a donc écrit ce poème que 
nous connaissons tous : "Où puis-je trouver la paix ? Où se 
trouve mon réconfort lorsque les autres sources cessent de 
m'apporter la plénitude ? Quand, le cœur blessé, la colère ou la 
malice, je m'éloigne, cherchant mon âme ? Où lorsque ma 
douleur s'accroît ? Où quand je me languis ? Où lorsque mon 
besoin de savoir se fait sentir ? Où puis-je courir ? 

  23:28  " Où est la main tranquille pour calmer mon angoisse ? Qui peut 
comprendre ? Lui, un seul. Il répond en privé, atteint ma portée. 
Dans mon Gethsémani, Sauveur et ami, doux la paix qu'il trouve 
pour mes supplications. Constant il est et gentil, amour sans 
fin." Donc, nous connaissons cet hymne et elle avait une amie 
qui avait un penchant pour la musique, une compositrice 
nommée Jolene, et elle a donc appelé son amie et lui a dit : "J'ai 
écrit ce poème, peux-tu le mettre en musique ?". Elle lisait un 
vers à son amie au téléphone et son amie, au piano, travaillait la 
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mélodie, et au cours d'une matinée, elles ont élaboré cet 
hymne. 

Hank Smith :  24:20  Wow. 

Dr Joshua Sears :  24:22  Elle ajoute : "Jolene elle-même avait des antécédents de 
dépression génétique dans sa famille, elle a donc compris 
chaque mot que j'avais écrit." Et, ensuite, Emma Lou Thayne 
conclut : " Nous avons cherché une aide professionnelle pour 
Becky et l'avons trouvée dans un superbe médecin et un 
médicament nouvellement trouvé qui a corrigé son déséquilibre 
chimique. Elle en aurait besoin pour le reste de sa vie, mais c'est 
l'amour de son futur mari et la paix exprimée dans cet hymne 
qui ont apporté la guérison ultime à Becky." 

  24:50  Il y a quelques années, Deseret Book a publié un livre intitulé 
Silent Souls Weeping. Il s'agit d'un livre de Jane Clayson Johnson 
sur la dépression, dans lequel elle a interviewé la compositrice, 
Jolene. Elle l'a interrogée sur son expérience de la composition 
de la musique de cet hymne et sur ce que cela signifiait pour 
eux. Voici donc un point de vue différent sur ce processus. 
"Jolene m'a dit qu'Emma Lou et elle avaient appelé cette 
chanson l'hymne de la santé mentale." C'était en quelque sorte 
leur titre original, "Et, que le Gethsémani auquel elles pensaient 
toutes les deux en l'écrivant incluait la souffrance mentale et 
l'angoisse que le Sauveur a pris sur lui pour chaque individu qui 
souffre ou souffrira de dépression et d'autres maladies 
mentales. Elle m'a parlé d'un de ses propres épisodes de santé 
mentale. Il était si grave, se rappelle-t-elle, qu'elle n'a pas pu 
sortir du lit pendant des mois. Lorsqu'elle a enfin pu quitter sa 
chambre et descendre les escaliers, elle a dit en plaisantant que 
sa famille et elle ont fêté cela en montant dans la voiture et en 
faisant le tour du pâté de maisons. 

  25:46  "J'aime visiter Jolene parce qu'elle rend facile le fait de parler de 
la maladie mentale. Elle parle avec franchise et même avec un 
peu d'humour. Elle souhaite que les problèmes de santé 
mentale soient aussi faciles à repérer que les problèmes 
physiques. Dommage qu'on ne puisse pas porter un plâtre sur la 
tête", dit-elle en riant, "parce que quelque chose est cassé là-
dedans et c'est vraiment difficile à comprendre pour les gens". 
Hier et aujourd'hui, Jolene croit qu'il est possible de trouver la 
paix même lorsqu'on est piégé dans le Gethsémani de la 
dépression, même lorsque le Seigneur ne nous guérit pas 
comme il l'a fait pour l'aveugle." 

Hank Smith :  26:18  Bonté. 
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Dr Joshua Sears :  26:22  C'est tellement dur, mais c'est là que nous devons comprendre 
que nous devons absolument chercher des médicaments, une 
thérapie, une aide professionnelle, toutes ces choses, mais en 
fin de compte, le seul moyen de traverser cette tempête 
particulière est la foi dans le Fils de Dieu. Il peut nous guérir et il 
est difficile d'attendre que la guérison arrive, mais la paix qu'il 
promet est bien réelle. 

Hank Smith :  26:49  Wow, c'était vraiment magnifique, Josh. Merci pour ça, bonté 
divine. 

John Bytheway :  26:54  N'est-ce pas intéressant que nous ayons parlé de trois hymnes 
différents qui sont issus de circonstances très difficiles ? Quels 
sont les trois hymnes dont nous avons parlé ? 

Hank Smith :  27:05  It Is Well With My Soul, Master, The Tempest Is Raging, and 
Where Can I Turn for Peace. 

John Bytheway :  27:10  Ce n'était pas seulement, "Je pense que je vais écrire une 
chanson aujourd'hui." C'était, "J'essaie de comprendre, de 
travailler à travers ma propre foi et ces mots en sont sortis." 
C'est incroyable, et ça me donne envie de faire des recherches 
sur les autres et de voir certaines de leurs histoires, parce 
qu'elles sont puissantes. Je suis content que tu en aies parlé, 
Josh. Merci. 

Dr Joshua Sears :  27:33  Il existe un livre vendu par Deseret Book, Our Latter-day Hymns, 
qui donne l'histoire de chacun d'entre eux. C'est un bon livre. 

Hank Smith :  27:38  Voici une citation du président Thomas S. Monson. Il dit : "Je 
vous témoigne que les bénédictions promises sont sans 
commune mesure. Même si les nuages d'orage peuvent 
s'amonceler, même si les pluies peuvent se déverser sur nous, 
notre connaissance de l'Évangile et notre amour de notre Père 
céleste et de notre Sauveur nous réconforteront et nous 
soutiendront et apporteront la joie dans nos cœurs si nous 
marchons droit et gardons les commandements." Il semble si 
positif. Écoutez ceci : "Il n'y aura rien dans ce monde qui puisse 
nous vaincre. Mes frères et sœurs bien-aimés, ne craignez pas, 
soyez de bonne humeur. L'avenir est aussi brillant que votre 
foi." 

John Bytheway :  28:11  Vous souvenez-vous du livre " Our Search for Happiness " que 
frère Ballard, aujourd'hui président M. Russell Ballard, a écrit ? Il 
y a une phrase qui dit qu'il est difficile d'avoir une attitude 
négative sur quoi que ce soit quand votre vie est centrée sur le 
Christ. Il y a cet espoir éventuel, cet espoir que les choses 
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finiront par s'arranger parce que nous savons qu'il est là et qu'il 
nous aime. Et comme tu l'as dit, Josh, mais quand tu es au 
milieu de tout ça, c'est la partie difficile. Et, parfois, tout ce à 
quoi vous devez vous accrocher, c'est que, je sais qu'il est là et 
je sais qu'il nous aime. Je ne comprends pas ça, mais peut-être 
qu'un jour je le comprendrai et un jour il y aura la guérison et la 
paix et au milieu de tout ça, c'est l'endroit le plus difficile, je 
suppose. 

Hank Smith :  28:56  C'était tellement bon. Je ne veux pas m'arrêter, mais bon, quelle 
est notre prochaine partie ? 

Dr. Joshua Sears :  29:02  Nous allons passer à un autre bloc d'Écritures, mais nous n'en 
avons pas fini avec le calme de la tempête. J'ai pensé que nous 
pourrions conclure aujourd'hui en regardant comment 
Matthieu raconte l'histoire de l'apaisement de la tempête. C'est 
la même histoire. Nous allons avoir à peu près la même 
signification, mais il donne une tournure à l'histoire qui va 
ajouter une autre dimension à tout cela. 

Hank Smith :  29:16  Sommes-nous de retour dans Matthieu 8 ? 

Dr Joshua Sears :  29:18  Nous sommes de retour dans Matthieu 8. Nous allons 
commencer au verset 18, et voici une raison qui vaut la peine de 
répéter cette histoire dans un autre évangile. Il y a de 
nombreuses années, j'étais l'élève de Gaye Strathearn dans ses 
cours, je sais que vous l'avez eue ici sur le podcast, et elle m'a 
enseigné une idée importante sur les évangiles. Nous avons la 
répétition de différentes histoires dans différents évangiles. On 
a cette impression de déjà vu, du genre "J'ai l'impression d'avoir 
déjà lu cette histoire assez récemment", et ce qu'elle m'a appris, 
c'est qu'il faut faire attention à l'histoire dans chaque Évangile. 
Ne vous contentez pas d'avoir une impression de déjà-vu et de 
dire : " Oh, j'ai déjà lu cette histoire, je vais la sauter cette fois-
ci. J'ai déjà abordé ce sujet", parce que non seulement les 
différentes histoires dans les différents Évangiles contiennent 
différents détails où vous obtenez un détail dans l'un mais pas 
dans l'autre, mais différents auteurs d'Évangiles peuvent utiliser 
la même histoire pour enseigner différentes leçons, selon les 
détails qu'ils ont inclus et la façon dont ils l'encadrent et la 
mettent en place." 

  30:15  Le calme de la tempête était en fait l'exemple qu'elle a utilisé en 
classe pour nous enseigner cela. Dans le chapitre 8 de Matthieu, 
il y a le calme de la tempête, mais il essaie de vous faire 
comprendre une leçon légèrement différente cette fois-ci. Et 
vous pouvez vous en faire une idée en regardant l'histoire qu'il 
raconte juste avant le calme de la tempête, qui est différente de 
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celle de Marc. Rappelez-vous, dans Marc, il avait toutes les 
paraboles, puis il a souligné le même jour, nous allons monter 
dans la barque ici, et donc nous montrons maintenant l'autorité 
de Jésus pour soutenir toutes les paroles qu'il vient de 
prononcer. Ainsi, cela montre le pouvoir de Jésus sur les 
éléments physiques et nous explorons, qui est ce type ? 
Matthieu 8 est une configuration différente. Lisons les versets 
18 à 22. C'est Matthieu 8 maintenant. 

  30:54  "Voyant une grande foule autour de lui, Jésus donna l'ordre de 
passer de l'autre côté. Un scribe s'approcha et lui dit : 'Maître, 
je te suivrai partout où tu iras'. Et Jésus lui dit : "Les renards ont 
des tanières et les oiseaux du ciel ont des nids, mais le Fils de 
l'homme n'a pas où reposer sa tête". En d'autres termes, il dit : 
"Tu veux me suivre ? Super. Mais as-tu bien réfléchi ? Je suis un 
sans-abri." Le suivre dans ce sens littéral à l'époque signifiait 
que vous erriez dans la campagne et que vous n'alliez pas avoir 
de maison. "Un renard et un oiseau auront plus un foyer que 
toi. Ils ont un endroit où aller et se reposer, mais moi je dors sur 
le sol, je suis dehors sous la pluie." Donc, il lui demande de 
peser le coût de tout ça avant de se lancer. 

  31:40  Et au verset 21, un autre récit enseigne la même chose : "Un 
autre de ses disciples lui dit : "Seigneur, permets-moi d'aller 
d'abord ensevelir mon père". Mais Jésus lui dit : "Suis-moi et 
laisse les morts enterrer leurs morts". Il ne faut pas trop 
interpréter ce passage. Jésus n'interdit pas les funérailles. Ce 
n'est pas un principe général, mais il dit : "Vous savez quoi, la 
question ici est de savoir si vous allez me suivre et si vous êtes 
prêt à me mettre en premier." Il s'agit du coût du discipulat 
juste ici. Donc, dans chaque cas, le message est finalement le 
même. Si vous voulez me suivre, soyez sûrs que vous allez me 
suivre. Vous ne pouvez pas le faire sans conviction. Vous devez 
être à fond dedans. Vous devez être investi. Et le verset 23 est 
maintenant l'histoire de l'apaisement de la tempête. Mais 
Matthieu a un début différent pour l'histoire. 

  32:26  Il le relie à ces autres histoires. Regardez le verset 23, quand il 
est monté dans un bateau, ses disciples ont fait quoi ? Ils l'ont 
suivi. Donc, suivre, suivre, suivre, c'est le refrain répété ici. Il 
s'agit donc de relier l'apaisement de la tempête à la question du 
suivi que nous venons d'aborder avec les renards et le père 
mort. Et Matthieu a élaboré cela avec soin. La plupart des 
spécialistes pensent que Marc a été écrit en premier et que 
Matthieu a fait une sorte de révision de Marc, donc nous allons 
nous en tenir à cela. Remarquez que dans la version de Marc, au 
verset 36 de Marc 4, les disciples montent d'abord dans le 
bateau et emmènent Jésus avec lui. Il les suit. Matthieu a 
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délibérément interverti les deux versions, de sorte que Jésus 
monte d'abord dans le bateau et qu'ils le suivent, parce qu'il 
essaie de souligner l'idée de suivre Jésus. Nous avons donc 
modifié ce détail de l'histoire de manière à faire ressortir cette 
leçon de manière très puissante. 

  33:16  Donc, ils le suivent dans le navire, et puis au verset 24, "Voici 
qu'il s'éleva une grande tempête sur la mer, au point que le 
navire fut couvert par les vagues, mais il dormait." Et, Matthieu 
a changé un mot ici aussi. Donc dans Marc, le mot était 
tempête, le grec était lailaps juste là, et c'est juste une tempête, 
mais Matthieu a ici le mot seismos, qui a été traduit tempête. 
Mais dans le Nouveau Testament, seismos est utilisé pour les 
tremblements de terre, c'est vraiment gros, et il est 
généralement utilisé lorsque Jésus donne le discours du Mont 
des Oliviers, comme Matthieu 24 parlant de la fin du monde, 
des choses qui vont se passer là-bas. Et dans le livre de 
l'Apocalypse, il parle de la fin du monde. Donc, ce mot dans le 
Nouveau Testament a cette connotation de grande image, de 
thème qui bouleverse le monde. Donc Matthieu, peut-être 
qu'ici, avec ce mot, il essaie de suggérer... C'est une tempête, 
mais voyons plus grand qu'une tempête. 

  34:07  Il y a de plus grandes implications à cela pour votre formation 
de disciple. Ses disciples viennent à lui et ils disent... Et 
remarquez qu'au lieu de maître, ici ils l'appellent Seigneur. C'est 
une différence. Ils reconnaissent quelque chose d'autre ici. Et au 
lieu de, tu ne te soucies pas que nous périssions, Matthieu leur 
fait dire, "Seigneur, sauve-nous, nous périssons." Et, ce mot 
sauver dans le Nouveau Testament peut avoir une signification 
physique immédiate, mais aussi une signification spirituelle plus 
profonde. Il y a beaucoup plus que la tempête dont ils doivent 
être sauvés. Matthieu rend donc cette histoire beaucoup plus 
cosmique et pense à des questions plus vastes que la simple 
tempête, ce qui est également mis en évidence dans la 
prochaine petite modification apportée par Matthieu. Il change 
l'ordre de ce qui se passe ensuite. Dans Marc, Jésus se lève et 
calme d'abord la mer, puis il discute de la foi avec eux. 
L'apaisement de la tempête est en quelque sorte le point 
culminant de l'histoire, c'est le but. 

  35:01  Mais dans l'évangile de Matthieu, il renverse la situation en les 
interrogeant sur leur foi : " Pourquoi êtes-vous craintifs, ô vous 
qui êtes de peu de foi " et, dans un second temps, il apaise la 
tempête. Ainsi, le point culminant est maintenant la discussion 
de la foi plutôt que la tempête, il met l'accent sur ce point. 
Ainsi, Matthieu a apporté de nombreuses petites modifications 
à l'histoire, mais il essaie de mettre en évidence certains thèmes 
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clés. Il s'agit essentiellement de la vie de disciple. Beaucoup de 
gens ont lu le bateau comme un symbole de l'église. Il dit : 
"Suivez-moi." Il marche dans ce bateau et vous avez le choix. 
Est-ce que je monte sur le bateau avec lui ou pas ? Est-ce que 
j'entreprends ce voyage ici même ou pas ? Et encore une fois, il 
a posé la question, les renards ont des trous, les oiseaux ont des 
nids, toutes ces choses. Pesez le coût du discipulat. 

  35:43  Si vous voulez me suivre, c'est un voyage de longue haleine et il 
y aura parfois des tempêtes, et c'est bien de cela qu'il s'agit. 
Lorsque vous êtes dans ce bateau, le fait de considérer 
symboliquement le bateau comme l'Église vous permet de faire 
des choses différentes avec l'histoire. Par exemple, dans Marc, il 
les suit sur le bateau et la tempête surgit. Mais dans Matthieu, 
parce qu'il les a invités à monter sur le bateau, cela signifie 
maintenant qu'ils ne seraient pas en train de vivre cette 
tempête, si ce n'était du fait qu'ils le suivaient. Et n'est-il pas 
vrai que, parfois, nos propres épreuves sont dues au fait que 
nous essayons d'être des disciples fidèles, d'être actifs dans 
l'église ? Cela même peut apporter certaines des choses 
difficiles que nous traversons. Ainsi, s'ils n'étaient pas montés 
dans la barque, ils pourraient être en train de dormir 
tranquillement dans une maison de Capharnaüm et se réveiller 
au milieu de la nuit en pensant : " Wow, il y a un grondement là-
bas. Ce doit être une tempête", et vous retournez vous coucher. 

  36:32  Mais, maintenant ils sont là parce qu'ils l'ont suivi. Le bateau lui-
même cause certains des problèmes. Si l'église est le bateau, 
pensez à ceci, vous montez dans ce bateau et vous avez des 
échardes. Le bateau n'est pas construit parfaitement. Tout le 
monde doit mettre la main à la pâte et aider à hisser les voiles 
et à les gréer, sinon les choses ne vont pas bien se passer. Vous 
devez travailler pour être dans le bateau et ne commencez pas 
à vous en prendre à certains des autres passagers du bateau. 
Combien de procès avons-nous à cause des autres passagers 
avec lesquels nous sommes coincés dans ce bateau ? Mais la 
plupart d'entre eux sont des gens décents qui vont bien, mais 
certains sont ennuyeux ou carrément offensants, et certaines 
de nos épreuves peuvent être avec ces personnes avec 
lesquelles nous sommes coincés dans le bateau. 

  37:15  Et lorsque vous faites l'expérience de tout cela, la tentation 
peut être, eh bien, le bateau m'a mis dans ce pétrin et le bateau 
ne me protège pas des tempêtes, donc peut-être que je devrais 
sortir du bateau. Essayez cela et voyez comment ça se passe. Et 
le message que vous pouvez tirer de l'histoire dans la version de 
Matthieu est que ce n'est pas une bonne idée. Le message est 
qu'il faut rester dans la barque, se tourner vers Jésus pour 
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obtenir la paix dont on a besoin, mais sortir de la barque n'est 
pas une bonne idée, et les apôtres modernes ont repris ce 
message. Par exemple, frère Ballard, je me souviens qu'il y a 
quelques années, a fait un discours intitulé "Restez dans le 
bateau". 

Hank Smith :  37:49  Stay on the Boat, ouais. 

Dr Joshua Sears :  37:50  Et attendez, nous sommes en octobre 2014. Il cite le président 
Brigham Young, avait la même analogie. Brigham Young a parlé 
de l'église comme du vieux navire Sion et Brigham Young a dit : 
" Nous sommes au milieu de l'océan. Une tempête se lève et, 
comme le disent les marins, elle travaille très dur. Je ne vais pas 
rester ici", dit l'un d'eux. Je ne crois pas que ce soit le navire 
Sion. "Mais nous sommes au milieu de l'océan. "Je m'en fiche, je 
ne vais pas rester ici. Il enlève son manteau et saute par-dessus 
bord. Ne sera-t-il pas noyé ? Oui, il en sera de même pour ceux 
qui quittent cette église. C'est le vieux bateau de Sion, alors 
restons-y." 

  38:24  C'est très Brigham Young, non ? J'adore ce genre d'humour. 
Donc, Brigham Young a un tas de citations à ce sujet. C'est le 
vieux navire Zion, Dieu est à la barre, restez ici. Alors, Frère 
Ballard reprend cette citation et dit : "Compte tenu des défis 
auxquels nous sommes tous confrontés aujourd'hui, comment 
pouvons-nous rester sur le vieux navire Sion ?" Et Frère Ballard 
répond : "Voici comment, nous devons faire l'expérience d'une 
conversion continue en augmentant notre foi en Jésus-Christ et 
notre fidélité à son Évangile tout au long de notre vie. Pas 
seulement une fois, mais régulièrement." 

  38:57  Marc, nous avons parlé de l'exercice de la foi et de la recherche 
de la paix auprès de Jésus, mais Matthieu ajoute une dimension 
supplémentaire : on ne vote pas seulement avec son cœur, on 
vote avec ses pieds. Pour être proche du Christ, il ne suffit pas 
de lui faire confiance dans son cœur, il faut être avec lui dans ce 
bateau. C'est rester fidèle non seulement à lui mais aussi à son 
église et faire tout ce que l'on peut pour être fidèle à son 
évangile, être là où il est, même si être là où il veut que vous 
soyez signifie que vous allez vous retrouver dans des tempêtes. 
Cela m'a également rappelé ce que frère Holland a dit lors de la 
dernière conférence générale en octobre : "Pour être un 
disciple de Jésus-Christ, il faut parfois porter un fardeau, le sien 
ou celui de quelqu'un d'autre, et aller là où le sacrifice est 
nécessaire et la souffrance inévitable." N'est-ce pas là une 
excellente illustration de ce que Matthieu essaie de dire ? 
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  39:44  Vous pourriez rester sur le rivage, ce sera agréable, mais parfois, 
monter dans ce bateau signifie que vous allez naviguer à travers 
les tempêtes, cela en fait partie. Et frère Holland poursuit : "Un 
vrai chrétien ne peut pas suivre le maître uniquement dans les 
domaines avec lesquels il est d'accord. Non, nous le suivons 
partout, y compris, si nécessaire, dans des arènes remplies de 
larmes et de problèmes où nous pouvons parfois être très 
seuls." Il nous rappelle donc que la vie de disciple a un coût et 
que si nous voulons vraiment recevoir toute la guérison que le 
Christ nous offre, nous devons non seulement faire de notre 
mieux pour avoir confiance en lui, mais aussi respecter ses 
commandements, rester fidèles à nos alliances et être loyaux 
envers l'église dont il est le chef. 

  40:27  Et ce qui est difficile dans tout cela, c'est que, encore une fois, 
pour résumer, Luc, Matthieu et tout le monde, lorsque nous 
sommes au milieu de ces tempêtes, il peut être très difficile de 
reconnaître que Jésus se soucie de nous et qu'il nous aime, et 
de se demander si c'est bien là que je devrais me trouver en ce 
moment. Le bateau est-il le bon endroit pour être et exercer ce 
genre de foi ? Donc, je veux en quelque sorte rassembler pour 
terminer ici un article de frère Bednar, Accepting the Lord's Will 
and Timing qui est tiré de l'Ensign d'août 2016. Vous le 
connaissez probablement. Il évoque le cas d'un jeune couple qui 
s'est marié à trois semaines du temple quand le mari, il 
s'appelle John a été diagnostiqué avec un cancer des os. Ce 
jeune couple, il est un missionnaire de retour au pays, ils 
avaient tous ces espoirs et ces rêves pour l'avenir et comment 
tout cela s'écroule lorsque vous recevez ce genre de diagnostic 
et faites face à quelque chose comme ça. 

  41:23  Ils ont eu des traitements, ils ont eu des bénédictions, et je ne 
sais pas comment cela s'est passé, mais Frère Bednar a fini par 
rendre visite à ce couple à l'hôpital et ils ont demandé une 
bénédiction de la prêtrise. Et frère Bednar dit : "J'ai alors posé 
des questions que je n'avais pas prévu de poser et que je n'avais 
jamais envisagées auparavant." Il a donc été inspiré de leur 
poser cette question : "John, avez-vous la foi de ne pas être 
guéri ? Si c'est la volonté de notre Père céleste que tu sois 
transféré par la mort dans ta jeunesse dans le monde des 
esprits pour continuer ton ministère, as-tu la foi de te 
soumettre à sa volonté et de ne pas être guéri ?" Et frère 
Bednar continue dans l'article, "Si la volonté de Dieu était que 
ce bon jeune homme soit guéri et que cette bénédiction ne 
puisse être reçue que si ce couple vaillant a d'abord la foi de ne 
pas être guéri. Nous reconnaissons un principe qui s'applique à 
tout disciple dévoué, une foi forte dans le Sauveur consiste à 
accepter avec soumission sa volonté et son timing dans nos 
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vies, même si le résultat n'est pas ce que nous espérions ou 
voulions." 

  42:26  Ensuite, Frère Bednar, il cite ici l'entrée du journal de la femme 
après cette conversation. Il l'appelle Heather. Heather a écrit, 
c'est son journal maintenant, "Ce jour était rempli d'émotions 
contradictoires pour moi. J'étais convaincue que frère Bednar 
poserait ses mains sur la tête de John et le guérirait 
complètement du cancer. Je savais que grâce au pouvoir de la 
prêtrise, il pouvait être guéri, et je voulais tellement que cela se 
produise. Après que frère Bednar nous a parlé de la foi de ne 
pas être guéri, j'étais terrifiée. Jusqu'à ce moment-là, je n'avais 
jamais accepté le fait que le plan du Seigneur pouvait inclure la 
perte de mon nouveau mari. Ma foi dépendait des résultats que 
je souhaitais. Pour ainsi dire, elle était unidimensionnelle. Bien 
que terrifiante au début, l'idée d'avoir la foi de ne pas être 
guérie m'a finalement libérée de toute inquiétude. Cela m'a 
permis d'avoir une confiance totale dans le fait que mon Père 
céleste me connaissait mieux que je ne me connaissais moi-
même et qu'il ferait ce qu'il y a de mieux pour moi et John." 

  43:27  En d'autres termes, les conseils de frère Bednar l'ont aidée à 
revenir à ce dont nous avons parlé, à savoir la confiance dans le 
fait que Dieu est notre père, qu'il est bon, qu'il nous aime et 
que, par conséquent, tout ce qu'il fait, même si ce n'est pas ce 
que nous voulons pour le moment, est ce qui est le mieux pour 
nous. Il explique que le cancer a été en rémission pendant un 
certain temps, puis qu'il est revenu et qu'ils ont dû faire face à 
tout cela à nouveau. Il cite ici le mari qui doit faire face à la 
réapparition d'un cancer plus grave qu'auparavant. Le mari dit : 
"J'ai commencé à prier pour que le Seigneur m'aide à 
comprendre pourquoi cette récurrence du cancer se produisait. 
Un jour, alors que je lisais le Nouveau Testament, j'ai reçu ma 
réponse. J'ai lu le récit du Christ et de ses apôtres sur la mer 
lorsque la tempête s'est levée. Craignant que la barque ne 
chavire, les disciples s'approchent du Sauveur et lui demandent 
: "Maître, ne te soucie-tu pas que nous périssions ?" C'est 
exactement ce que j'ai ressenti. Ne te soucies-tu pas du fait que 
j'ai un cancer ? Ne te soucies-tu pas du fait que nous voulons 
fonder une famille ?" 

  44:29  Mais en poursuivant l'histoire, j'ai trouvé ma réponse. Le 
Seigneur les a regardés et a dit : "Oh, vous êtes de peu de foi", 
puis il a étendu sa main et a calmé les eaux. À ce moment-là, j'ai 
dû me demander si je le croyais vraiment. Est-ce que je crois 
vraiment qu'il a calmé les eaux ce jour-là ou est-ce que c'est 
juste une belle histoire à lire ? La réponse est oui, je le crois et 
parce que je sais qu'il a calmé les eaux, j'ai su instantanément 
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qu'il pouvait me guérir. Jusqu'à ce moment-là, j'avais du mal à 
concilier la nécessité de ma foi en Christ et l'inévitabilité de sa 
volonté. Je les voyais comme deux choses distinctes et j'avais 
parfois l'impression que l'une contredisait l'autre. "Pourquoi 
devrais-je avoir la foi si c'est sa volonté qui prévaut en fin de 
compte ?" ai-je demandé. 

  45:10  "Après cette expérience, je savais qu'avoir la foi, du moins dans 
ma situation, ce n'était pas nécessairement savoir qu'il me 
guérirait, mais qu'il pouvait me guérir. Je devais croire qu'il le 
pouvait, et ensuite, que cela se produise ou non, cela dépendait 
de lui. Lorsque j'ai permis à ces deux idées de coexister dans ma 
vie, une foi concentrée en Jésus-Christ et une soumission 
complète à sa volonté, j'ai trouvé un plus grand confort et une 
plus grande paix. Il a été si remarquable de voir la main du 
Seigneur dans nos vies. Les choses se sont mises en place, des 
miracles se sont produits, et nous sommes continuellement 
humbles de voir le plan de Dieu pour nous se dérouler." 

  45:46  Alors excusez la longue citation, mais j'ai trouvé que le parcours 
de ce type était très instructif, et ensuite frère Bednar a cette 
conclusion. Il dit : "La droiture et la foi sont certainement utiles 
pour guérir les malades, les sourds et les boiteux si cette 
guérison accomplit les desseins de Dieu et est conforme à sa 
volonté. Ainsi, même si nous avons une foi solide, de 
nombreuses montagnes ne seront pas déplacées et tous les 
malades et infirmes ne seront pas guéris. Si toute opposition 
était jugulée, si toutes les maladies étaient supprimées, alors les 
buts premiers du plan du père seraient frustrés. Beaucoup des 
leçons que nous devons apprendre dans la mortalité ne peuvent 
être reçues qu'à travers les choses que nous expérimentons et 
que nous subissons parfois, et Dieu attend de nous que nous 
fassions face à l'adversité mortelle temporaire avec son aide, 
afin que nous puissions apprendre ce que nous devons 
apprendre et devenir finalement ce que nous devons devenir 
dans l'éternité." 

  46:37  C'est la chose la plus difficile à gérer, n'est-ce pas ? J'ai 
quelqu'un de très proche qui souffre de dépression et d'anxiété 
depuis de nombreuses années maintenant et nous sommes 
toujours en train de chercher la guérison et l'aide que tous ceux 
qui le connaissent et l'aiment espèrent pour lui. Et je dois vous 
dire, les gars, que je n'ai jamais eu de ma vie ce que certains 
appellent une crise de foi. Je sais au plus profond de moi que 
l'évangile est vrai. C'est juste un instinct pour moi et j'ai vu trop 
de miracles et vécu trop d'expériences spirituelles pour en 
douter. Cela n'a donc jamais été un défi pour moi, de me 
demander si Dieu existe ou s'il est là ou quoi que ce soit de ce 
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genre, mais les moments de ma vie où j'ai peut-être été le plus 
frustré par Dieu, c'est lorsque j'ai prié pour cet individu et sa 
maladie mentale persistante, où j'ai eu quelques prières au 
cours des années où j'étais tellement en colère, me demandant 
comment ce genre de souffrance où il souffre tellement ne peut 
même pas ressentir le Saint-Esprit ? 

  47:33  Qu'est-ce que c'est censé lui apprendre ? Comment cela 
pourrait-il faire partie du plan ? Qu'est-ce qui se passe ici ? 
Pourquoi rien de ce que nous avons essayé n'a aidé ? Et j'ai été 
carrément en colère et je le lui ai fait savoir. Et c'est dans ces 
prières que je n'ai jamais obtenu de réponses sur le pourquoi de 
ce qui se passe ou que je ne sais pas exactement combien de 
temps cela va prendre ou à quoi les choses vont ressembler à 
l'avenir, mais la réponse constante du Père céleste à mes 
prières, si je peux partager quelque chose de personnel, a juste 
été de ressentir une réassurance que Dieu le connaît et l'aime et 
il a même partagé une partie de cet amour avec moi où je serai 
juste rempli de cet amour au milieu de ma diatribe, dans ma 
prière, juste cet incroyable sentiment d'amour. Le Père céleste 
me donne un aperçu de ce qu'il ressent pour cette personne. 

  48:21  Et, j'ai presque voulu m'énerver contre cette réponse en disant : 
"Comment peux-tu prétendre l'aimer alors que c'est ce qu'il vit 
? Si tu l'aimes, pourquoi ça ne se passe pas différemment ?" 
Mais à ce moment-là, je ne peux plus rassembler la frustration 
parce que l'amour est tellement palpable, écrasant, merveilleux 
et beau. Je n'ai donc pas toutes les réponses à cette situation, 
mais ce que j'ai ressenti à plusieurs reprises, c'est la certitude 
que le Père céleste connaît cette personne, qu'il l'aime 
parfaitement et que, quelle que soit la raison pour laquelle cela 
se passe, c'est pour une raison et que tout va bien se passer. 
C'est la réponse que j'ai obtenue et cela n'a toujours pas résolu 
toute la douleur que nous traversons et cela n'a toujours pas 
réparé la souffrance très réelle que lui et les autres qui 
s'occupent de lui doivent traverser ici. 

  49:11  Mais je sais que Dieu ne se moque pas de nous. Je sais que le 
Père céleste se soucie de nous et que toute cette souffrance 
que nous traversons a une raison d'être et que le Père céleste a 
tout entre ses mains. Je sais que nous pouvons faire confiance à 
Jésus-Christ et nous tourner vers lui pour obtenir la paix et le 
calme dont nous avons besoin dans ces tempêtes. En fin de 
compte, chaque maladie sera complètement guérie, toute 
souffrance prendra fin et il essuiera toute larme sur chaque 
visage. Et c'est ce que j'attends avec foi, sachant que nous 
devons rester immobiles et attendre que le bras du Seigneur se 
révèle. 
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Hank Smith :  49:48  Sois tranquille et sache que je suis Dieu. Merci beaucoup pour 
ça, Josh. C'était... Quelle journée parfaite. 

John Bytheway :  49:58  Je pense que c'était une belle fin et j'aime, Josh, que nous ayons 
commencé par prêcher mon évangile, Dieu est réel, il nous 
aime, et vous avez bouclé la boucle en tant que contexte pour 
toutes ces tempêtes et tout le reste. 

Hank Smith :  50:12  Josh, merci beaucoup pour cette fin et merci d'être avec nous 
aujourd'hui. Ces histoires ont pris vie pour moi plus que jamais 
auparavant, et certaines des autres histoires que nous avons 
trouvées et partagées les histoires des hymnes. J'espère que 
nos auditeurs ressentent la puissance que j'ai ressentie 
aujourd'hui en écoutant tout ce que vous avez préparé pour 
nous. Donc, une journée absolument merveilleuse. Nous tenons 
à remercier le Dr Josh Sears pour sa présence parmi nous. Nous 
voulons remercier notre productrice exécutive Shannon 
Sorensen. Nous voulons remercier nos sponsors, David et Verla 
Sorensen, et bien sûr, se souvenir de notre fondateur, feu Steve 
Sorensen. Nous espérons que vous vous joindrez tous à nous. 
Nous avons un autre épisode de followHIM la semaine 
prochaine. 

  50:56  Les transcriptions, notes d'émission et références 
supplémentaires d'aujourd'hui sont disponibles sur notre site 
Web, followhim.co, followhim.C-O. Et, vous pouvez regarder le 
podcast sur YouTube avec des vidéos supplémentaires sur 
Facebook et Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors 
n'hésitez pas à partager avec votre famille et vos amis. Pour 
atteindre ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude de Come 
Follow Me, s'il vous plaît, abonnez-vous, évaluez, critiquez ou 
commentez le podcast, ce qui rend le podcast plus facile à 
trouver, merci. Nous avons une équipe de production 
extraordinaire que nous voulons vous faire connaître : David 
Perry, Lisa Spice, Jamie Neilsen, Will Stoughton, Krystal Roberts 
et Ariel Cuadra. Merci à notre incroyable équipe de production. 
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Hank Smith :  00:04  Bonjour, tout le monde. Bienvenue à un autre followHIM 
Favorites. Mon nom est Hank Smith, et je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Bienvenue, John Bytheway. 

John Bytheway :  00:12  Merci, Hank. 

Hank Smith :  00:12  Content que vous soyez là. John, vous connaissez l'exercice, 
pour followHIM Favorites, nous allons juste jeter un coup d'oeil 
à une question de la leçon de cette semaine. Et je vais en fait 
prendre cette question dans le manuel lui-même. Il est dit au 
tout début : "Pourquoi l'accent est-il mis sur les guérisons 
physiques ? Et quels messages ces miracles peuvent-ils contenir 
pour l'un d'entre nous ?" Encore et encore et encore, Jésus 
guérit les lépreux et les serviteurs du Centurion et la belle-mère 
de Pierre, et les filles et les fils. Nous recevons toutes ces 
histoires de guérisons miraculeuses. Que voyez-vous dans ces 
messages pour nous ? 

John Bytheway :  00:43  Oui, c'est une excellente question. Je pense que l'une d'entre 
elles est que Jésus aimait les gens, nous le voyons, mais c'est 
aussi amusant de faire une liste. Il avait le pouvoir sur les 
hommes, sur les femmes, sur la mort, sur les enfants, sur les 
animaux, sur la nature. 

Hank Smith :  00:58  Juifs et Gentils. 

John Bytheway :  00:59  Ouais. C'est un témoignage de qui il était. Aucun enseignant de 
morale dont nous avons entendu parler n'a pu faire cela. Non 
seulement il enseignait de grandes choses, mais regardez le 
pouvoir qu'il avait. Cela nous dit donc qui il était, qu'il était 
divin. Et enfin, je pense que s'il peut faire des choses dans le 
monde physique, il peut aussi nous guérir spirituellement, ce 
que nous voulons tous, le pardon de nos péchés. Nous nous 
sentons spirituellement blessés ou malades ou d'une certaine 
manière pas assez complets. Et il peut le faire aussi. Je pense 
donc que toutes ces choses entrent en ligne de compte et que 
leur témoignage est pris en compte lorsque nous le lisons. 
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Hank Smith :  01:33  Absolument. Je dirais qu'il faut prendre chacun des miracles et 
les parcourir lentement, car chacun peut avoir une application 
différente. Vous avez Jésus qui guérit un lépreux. Et j'ai écrit 
dans mes Écritures : " Y a-t-il quelqu'un aujourd'hui que je traite 
comme un lépreux, dont je m'éloigne ? Que ferait le Sauveur 
dans ces exemples ?" Lorsqu'il guérit le serviteur du centurion, 
et souvent, la façon dont nous traitons les gens qui ne sont pas 
membres de l'église, la façon dont nous pensons à eux, et ici ce 
Romain n'est pas juif, et regardez comment Jésus le traite. On a 
l'impression que le Sauveur ne cesse de dire : "C'est ta foi qui a 
fait cela." Nous pouvons alors nous demander : " Que puis-je 
faire pour augmenter ma foi ? ". La femme avec la perte de 
sang, quelle histoire fantastique de quelqu'un qui prend 
l'initiative, essaie d'aller chercher une guérison auprès du 
Seigneur. Et comment pouvons-nous mieux le faire ? Chacun 
d'eux, je pense, peut nous apprendre quelque chose. Si nous y 
allons lentement et délibérément, nous pourrions trouver dans 
chaque histoire de miracle un principe de guérison, et pas 
seulement un autre miracle. 

John Bytheway :  02:33  Excellent. Et cela me rappelle que ce que vous venez de faire, 
c'est comme le président Nelson. Apprenez à l'entendre. 
Mettez-vous à genoux et relisez-le en vous demandant : 
"Qu'est-ce que je peux apprendre de cela ?" Et demandez au 
Seigneur de vous aider pendant que vous le lisez. 

Hank Smith :  02:45  Magnifique. 

John Bytheway :  02:46  Et vous pouvez chercher des choses comme ça. 

Hank Smith :  02:48  Ouais. Eh bien, nous espérons que vous nous rejoindrez sur 
notre podcast complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez 
l'obtenir partout où vous obtenez vos podcasts. Et revenez ici la 
semaine prochaine pour un autre Follow Him Favorites. 
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